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Введение

Закончив в 2006-ом году четвёртую книгу «Целительство», я был 

практически готов к написанию пятой — о России; но каждый раз у меня 

возникала проблема в виде вопроса, на который я не мог в то время ответить, 

хотя и владел инструментом получения информации. Более того, мне были 

известны основные принципы, которые в материальном мире или, как сейчас 

говорят, «в плотном плане» формируют законы, работающие всегда и не

зависящие от наших желаний. Мне также было известно, почему наши 

желания формируют тот реальный мир, который мы вовсе и не желали. И 

ещё очень многое, как я считал, достаточное для написания книги. Но 

каждый раз, как только я получал ответ на очередной вопрос (а это, поверьте 

мне, очень мучительное состояние, преодолеть которое возможно только 

через собственный опыт), практически сразу же возникал следующий 

«неразрешимый и мучительный». И так это всё накапливалось и 

накапливалось… Прекрасно понимая, что этот процесс стремится к 

бесконечности, в отличие от моей физической жизни, я всё же ждал «чуда», 

когда количество событий и уровень их осмысления перейдёт в новое 

качество восприятия информации.

Ждал, ждал… и дождался. Но не мне судить об этом — вам.
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Умом Россию не понять,
Аршином общим не измерить:
У ней особенная стать —
В Россию можно только верить.
Ф. Тютчев

К сожалению, это поэтическое пророчество, как и слово «Любовь», 

многократно и не к месту употреблённое, потеряло свой первоначальный 

блеск и до того истёрлось, что превратилось в некий штамп массового 

сознания. Штамп, упоминание которого в интеллектуальной среде считается 

чуть ли не «дурным тоном».

…Но золото, блестит оно или нет, всегда остаётся золотом. И 

настоящим сокровищем в этом эпиграфе к книге «Россия» сверкает мысль о 

Русской Душе, где Любовь идёт впереди выгоды. В отличие от остального 

мира, создающего свою реальность на фундаменте выгоды. Выгодно —

люблю, невыгодно — не люблю. Но тогда это уже и не любовь, а торговля. 

Сознание, руководствуясь подобной логикой, явно нарушает закон 

устойчивости Системы («Принцип целостности», Книга 2, стр. 34). Так что 

нет ничего удивительного в том, что цивилизация подводит себя к той черте, 

за которой уже явно видна пропасть самоуничтожения. И только наличие 

такого сокровища, как Русская Душа, присущая, в основном, людям, 

проживающим на территории под названием «Россия», даёт миру 

возможность спасения и будущего развития!

Недаром во многих пророчествах указывалось на Россию как на место, 

откуда должно начаться некое мистическое возрождение человечества. Да и 

в самом сознании русского человека, в его глубинных корнях, всегда тлел 

огонёк миссианской идеи своего предназначения: быть духовным лидером

для остального мира. Идеи колоссальной вселенской значимости, которая 

изначально вызывала противодействие сил мрака. Но все их многовековые 

махинации с русским коллективным сознанием, все виртуозные 

манипуляции с соблазном его животной природы, все принудительные 

прививки его сознанию комплексов рабской неполноценности, все попытки 
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уничтожить его корни и безраздельно управлять им, никогда не достигнут 

цели: они обречены!

А всё потому, что корни эти находятся в его Божественной природе, в 

его Душе. Она их вечный хранитель, вечный защитник! И огонёк этот не 

погасить никогда! Он даже начал уже всё больше и больше разгораться, 

освещая тьму. И в этом новом свете совсем по-другому видятся извечные 

проблемы, восприятие которых определялось прежним тысячелетним 

опытом ползания во тьме.

Совсем по-другому видится одно из главных событий конца ХХ века: 

развал СССР, которое многими воспринимается как трагедия. Трагедия, на 

самом деле являющаяся благом для России!

Совсем по-другому видятся взаимоотношения людей друг с другом, в 

частности, отношения мужчины и женщины.

Совсем по-другому воспринимаются экономические взаимоотношения.

Совсем по-другому видятся любые общественные, региональные и 

религиозные конфликты, не исключая и кровавые.

Совсем другими в новом освещении видятся наука и религия, культура 

и искусство, образование и воспитание, мораль и нравственность.

Этот свет Истины, исходящий из осознания нашей Божественной 

природы совсем по-другому высвечивает для нас смысл человеческой жизни, 

смысл нашего существования. И осознание этого смысла даст Человеку 

такой мощный импульс Любви в его Творчестве, разрушить который будет 

невозможно никаким унынием!

Потому что этот Свет всегда будет освещать его Путь и не позволит 

заблудиться!

Но в процессе этого движения, желательно вначале, необходимо будет 

осознать то, без чего это восхождение в принципе невозможно.

Без знания ответов на вопросы:

· кто мы такие и кто такой человек;

· что такое его Душа;
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· каковы законы ее развития и чем они отличаются от законов 

развития его плоти;

· и как правильно они должны взаимодействовать между собой.

Без этих знаний весь «пар уйдет в свисток», как это не раз бывало 

прежде.

Как правильно выбирать, как правильно использовать тот воистину 

бесценный дар свободы выбора, который полностью зависит от нашей воли?

По мере восхождения и накопления собственного опыта будут 

возникать ещё многие вопросы, ответы на которые будут нам даны.

И только тогда в свете этих знаний перед нами откроется 

Вечность!

Но в начале придется огорчить националистов и расистов всех мастей.

Понятие «Русская Душа» напрямую не связано с генетической 

принадлежностью. С тех пор, когда «...сыны Божии стали входить к дочерям 

человеческим, и они стали рождать им...» (Бытие 6-4) прошло очень много 

времени. Время, за которое мы не раз «переодевались» в различные 

национальные костюмы.

И хотя нам пока не известны все нюансы Божественного промысла, 

другими словами — программы Бога, реализуемой через человека, всё же 

возможно, в общих чертах, ощутить проявление Божественной 

Справедливости. Справедливости, выраженной в том, что человвек, 

испытывающий лютую ненависть в какой-либо национальности или расе, 

обязательно должен испытать подобное отношение к себе, переродившись 

при очередном рождении в тело представителя той нации или расы, к 

которой он испытывал жгучую ненависть.

Именно так, отчасти, появляютя «старые души» в среде недостаточно 

развитой расы, которые своим присутствием поднимают общий уровень 

коллективного сознания расы.

Примером может служить решение расовой проблемы в США. Когда 

после Второй Мировой Войны в тела представителей черной расы массово 



6

воплощались души бывших расистов. Души весьма эволюционно 

продвинутые, но зараженные расисткими предрассудками. И, испытав на 

себе всю «прелесть» расовой сегрегации, они смогли восстановить 

Божественную справедливость по отношению к черной расе. Что мы все с 

удовлетворением теперь и наблюдаем.

Конечно же, Божественная справедливость существует, но она 

намного длиннее одной человеческой жизни!

Полезно было бы это если не понимать, то помнить всем «борцам» за 

расовую чистоту!

Да и само понятие «Русская Душа» весьма условно.

Вместилище Божественного Духа, питаемое энергией особого 

качества и идущее от нашего Великого Отца, не может иметь 

национальность! Ведь он любит одинакого всех!

Но, видимо, такова программа Бога, таков Божественный промысел, 

что именно на территории России массово, на протяжении веков, 

воплощались Души, не совращенные мамоной. И все народы, конечно же, не 

случайно проживающие на этой территории, пропитывались ценностями 

этой коллективной Души, где Любовь, независимо от выгоды, всегда шла 

впереди разума!

Так что Русская Душа — это не национальная принадлежность. Да вы 

и сами, наверняка, встречали русского без Русской Души, и татарина с 

Русской Душой. Воистину, Пути Твои, Господи, не исповедимы...
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Развал СССР

Общеизвестно, что любая клетка нашего организма владеет 

информацией обо всём организме. Поэтому, в принципе, неважно, какую 

часть брать на исследование.

Важно одно: с какой «глубины» мы хотим получить информацию, 

понимая при этом взаимосвязь всего во Вселенной. А опасность «занырнуть» 

в такую глубину неизвестности, из которой вынырнуть будет весьма трудно, 

согласитесь, существует.

Готовность «нырять» за пределы известного, принимая 

ответственность за добытую информацию, и определяет уровень нашей 

зрелости, уровень нашей готовности.

Неважно, с какой проблемы начать исследования: они всё равно 

взаимосвязаны между собой. Давайте начнём с самой масштабной: с развала 

СССР.

Проблема, которая для России по масштабности разрушения сравнима 

разве что только с Японией в период ядерной бомбардировки Хиросимы и 

Нагасаки. С той лишь разницей, что для Японии это было результатом 

воздействия внешних сил, а для России — внутренних. Хотя разделение на 

внешнее и внутреннее в открытой системе Вселенной, куда входим и все мы, 

весьма условно.

Что вверху, то и внизу — следствие, вытекающее из законов Гармонии, 

не зависящих от наших желаний. А «подобное притягивает подобное» и 

«посеявший ветер — пожнёт бурю» — всё оттуда же.

Мы слишком долго и упорно «сеяли ветер», в надежде на то, что буря 

пронесется мимо. Пронеслась. Но не получилось «мимо».

Уровень зрелости общества, уровень, при котором оно может 

подключиться к энергоинформационному полю сознания Земли (по 

Вернадскому — ноосфере) зависит от суммарного эволюционного уровня 
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сознания людей, входящих в это общество (Принцип соединения — книга 3,

стр. 3-8).

Для нашей цивилизации, как, впрочем, и для всех предыдущих, 

характерной закономерностью, в основном определяющей разницу между 

людьми, является соотношение Божественной природы к животной 

(плотской).

В свое время, исследуя эту тему (книга 3, стр. 11 - 21), я пришёл к 

выводу, что развитие человека, эволюция его сознания зависит от 

уменьшения доли его животной природы и каждая цивилизация определяется 

этапным её уменьшением примерно на 6%.

Для нашей цивилизации уровень «животного» находится в пределах 

26-32%. Этот разброс и определяет разницу в эволюционном развитии 

человека — разницу между утончённым мыслителем, интеллигентом и почти 

каннибалом.

А когда большинство людей, то есть более 50% от всего сообщества, 

становятся обладателями сознания, характерного для высшей границы нашей 

цивилизации в 26-28% животного, тогда и происходит переход количества в 

качество и «чудесное подключение» к более высокому ноосферному уровню, 

значительно влияющее как на коллективное качество сознания, так и на 

индивидуальное. Что, в конце концов, приводит к общему улучшению 

качества жизни.

Следующая цивилизация, которая уже «стоит на пороге», будет 

характеризоваться ещё более низким уровнем «животного» в 20-26%, что 

даст возможность подключиться к такому высокому ноосферному уровню 

(далеко выходящему за пределы планеты), который будет просто 

несопоставим с возможностями нынешней цивилизации.

Но, быть может, понадобится ещё и переходный этап в 24-26% 

животного, характерный для нижней границы следующей цивилизации. 

Границы, которую ещё ни одно общество на планете переступить пока не 
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смогло, хотя некоторые подошли к ней почти вплотную. Но это отдельная 

тема, которую я, возможно, изложу уже в следующей книге.

Для СССР же, в конце его существования, границу для высшего

эволюционного уровня в 26-28% «животного», характерного для нашей 

цивилизации, достигло 33% людей от всего количества населения. После 

развала у Российской Федерации оказалось 45%! Это стало возможным, в 

основном, из-за отделения от России так называемого «зелёного подбрюшья» 

— среднеазиатских и некоторых закавказких республик. Ниже приводится 

таблица, в цифровом выражении иллюстрирующая сложившуюся ситуацию к 

моменту распада СССР для каждой, входящей ранее в него, республики.

Таблица 1

Количество населения, достигшего 

высшей границы качества сознания 

для нашей цивилизации

№ Республика

Показатели с 

учётом русского 

населения

Показатели только 

для коренного 

населения

Примечание

1 Узбекистан 15% 12%

2 Туркмения 12% 8%

3 Киргизия 10% 7%

4 Казахстан 22% 7% Большой % русских

5 Таджикистан 14% 7%

6 Азербайджан 23% 21%

7 Грузия 31% 31% Отсутствие русских

8 Армения 35% 35% Отсутствие русских

9 Молдавия 32% 18%

10 Эстония 48% 48.4% *

11 Латвия 47% 48.3% *

12 Литва 49% 49.4% *
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13 Украина 46% 46%

14 Белоруссия 46% 46% национальная однородность

* Эволюционный уровень населения этих республик выше, чем у РФ, 

но, в силу малочисленности (примерно шесть с половиной миллионов 

человек), это мало повлияло на суммарный результат, хотя и даёт 

возможность исследования зависимости состояния сознания от качества 

души.

Конечно же, эти статистические данные получены методом, 

характерным для науки будущего, где главным, определяющим результат, 

условием является правильно заданный вопрос, ответ на который 

«поступает» практически мгновенно.

Я вполне допускаю, что первая реакция на полученные ответы в виде 

цифр, со стороны «серьёзных ученых» будет крайне негативной и слово 

«шарлатанство» станет, наверное, самым мягким определением моих 

исследований. Тем более что подобные исследования со стороны 

официальной науки никогда и не велись. А даже если бы и был получен заказ 

на нечто подобное, то представляете, какой объём косвенной информации, не 

вмещающийся ни в какой опросник всесоюзной переписи, пришлось бы 

обрабатывать?! Кошмар!!!

Но, как говорится, «положа руку на сердце», разве эти цифры не 

отражают реальность?! Разве ваш двадцатилетний послесоветский опыт 

общения с представителями «братских» среднеазиатских республик не 

иллюстрирует верность моей статистики? Постарайтесь же быть искренними 

с самими собой. Тем более что эта информация предназначена для людей, 

уже перешедших 50%-ный цивилизационный барьер. В дальнейшем я 

больше не буду отвлекаться описанием метода, каким я пользуюсь для 

получения информации, даже если информация эта будет очень 

шокирующая. Буду просто излагать и истолковывать свои исследования, 

постоянно пребывая в надежде, что они смогут помочь тем людям, которые 
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эту информацию желают взять. Тем, кто не желает, навязывать что-либо 

бессмысленно и даже вредно. Это их выбор и, соответственно, их 

ответственность, которые я заранее уважаю.

Итак… 45% населения России, обладающие высшим уровнем качества 

сознания для нашей цивилизации (26-28% «животного») в декабре 1991 года 

получили счастливую возможность ускоренно перешагнуть эволюционный 

барьер в 50%. Барьер, за которым количество «чудесным» образом переходит 

в новое качество сознания и соответственно в новое качество жизни. 

Качество, которое наглядно иллюстрировалось достижениями победителей в 

«холодной» войне. Да, верно. «Запад» во главе с США намного раньше, чем 

Россия, перешагнул пресловутый барьер и был подключен к более высокому 

ноосферному уровню, откуда можно было получать информацию более 

высокого качества, которую его рыночная экономика намного эффективней, 

чем наша, могла трансформировать в новые технологии, заметно 

улучшающие качество жизни людей.

Мы же, сломав «железный занавес» и будучи очарованными якобы 

открывшимися для нас возможностями, со своими 45% бросились в объятия 

рынка в светлой надежде на то, что Запад обязательно поможет нашим 

«ускоренным родам».

Наивность подобных ожиданий очень скоро стала очевидной. Не буду 

сейчас касаться недальновидной и во многом коварной политики Запада по 

отношению к России, мотивацией которой была лишь выгода, замешанная в 

придачу на генетической злобе. Это — тема отдельного исследования.

Но даже если бы это была идеальная политика, как в случае отношения 

Западной Германии к Восточной в период их объединения, всё равно этот 

процесс относился бы к тактике, а не к стратегии эволюции сознания. 

Стратегия же заключается в том, что необходимо было самостоятельно 

пройти тот путь в 5-6 недостающих процентов, чтобы массово подключиться 

к новому, более качественному ноосферному уровню.
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И здесь (хочешь — не хочешь) включается безжалостный 

эволюционный механизм, перемалывающий неразвитое большинство в 

меньшинство, позволяющий получить более качественную сумму.

Цинично?! Конечно! Но это только на первый взгляд. Мы ведь это 

сами выбрали. А убежать от ответственности (в данном случае 

коллективной) за собственный выбор, перекладывая её на других, не 

получалось никогда и ни у кого: ведь это Закон. Бессмысленно идти против 

него — разве только во вред себе.

Так же было и с Германией после 1945 года, тот же самый процесс. 

51% населения с высшим уровнем сознания для нашей цивилизации был 

получен в результате гибели 10 миллионов немцев с высоким «животным», 

характерным для солдатской массы фанатиков. И только после этого 

Германия, подключившись к более высокому ноосферному уровню, смогла 

ускоренно преодолеть послевоенную разруху и выйти по качеству жизни в 

лидеры Западного мира. Гитлер, наверное, с ума сошёл бы от осознания того, 

каким идеальным средством он послужил в этом божественном промысле. 

Но если учесть то, что мы все в этом воплощении являемся учениками, тогда 

поймём, что одна из основных забот Учителя — это уберечь ученика от 

преждевременной информации.

Только в случае с Россией 1991 года, в отличие от Германии 1941 года, 

тактика работы эволюционного механизма была другой, в силу воздействия 

не внешних, а внутренних разрушающих сил. Другой-то другой, но от этого 

она не стала менее безжалостной.

И здесь, для анализа подобных ситуаций, относящихся к 

божественному промыслу, заметному лишь по «верхушке айсберга», 

необходимо понять, в чём же состоит различие между людьми. Необходимо 

заглянуть в основание этой ледяной глыбы, чтобы лучше понять 

происходящие в ней процессы.
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Итак… Различие людей друг от друга определяется в основном пятью 

параметрами (и эти параметры грамотный специалист вполне может 

определить).

1. Эволюционный уровень определяется тем чувственным опытом 

души, который она накопила за время своих воплощений в 

различных человеческих телах, начиная с момента своего первого 

рождения.

2. Энергетическая направленность определяется врожденной 

способностью к разрушению или к созданию. В Божественном 

промысле — уравновешивающие друг друга силы, соотношения 

которых определяются состоянием гармонии, заключающей в себе 

информацию развития.

3. Кармическая задолженность или врожденное страдание

определяется частичным перекрытием поступления тонкой энергии, 

питающей наше физическое тело. Степень перекрытия зависит от 

объема «невыученных уроков» за предыдущие воплощения.

4. Состояние гармонии между мужской и женской энергиями

определяется уровнем ответственности как мужчины, так и 

женщины.

5. Негативная программа определяется приобретённым в процессе 

этого воплощения уровнем агрессии, впечатанным в рефлекс и

формирующим не только наш характер, но и состояние нашего 

здоровья и нашу судьбу.

Это основные различия между людьми.

Но вот что характерно. Со всеми параметрами можно осознанно 

работать с целью их улучшения. Независимо от того, получены они при 

рождении или приобретены в процессе жизни. И только один параметр —

энергетическую направленность — поменять нельзя! Не знаю 

(информация для меня закрыта), изменяется ли он при перевоплощении или 

нет. Ведь он единственный из параметров, который не зависел и не зависит 
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от нашего выбора. Но я знаю наверняка, что ни в коем случае нельзя его 

«одевать» в какую-либо нравственную форму. Хорошо это или плохо, добро 

это или зло. Нравственная оценка зависит только от побудительного мотива. 

Только он один определяет нравственную окраску поступка даже при 

разрушении.

Что при этом движет человеком? Любовь ли в форме сострадания или 

ненависть, разрушающая прежде всего себя самого? Только зная это, мы 

вправе давать нравственную оценку поступку. Намёк на необходимость 

непредвзятого отношения к носителям отрицательных энергий дан очень 

давно. Ещё в пророчествах Исаии в главе 11 написано «… и тогда волк будет 

жить вместе с ягнёнком и барс будет лежать вместе с козлёнком…». Хотя в 

те далекие времена, наверняка, равновесие между созиданием и разрушением 

находилось в ином состоянии гармонии.

Но вернемся, всё-таки, примерно на 20 лет назад, а точнее в 1991 год. 

Уже зная кое-что о себе…

Страна в результате Горбачевских антиалкогольных экспериментов 

дошла до экономического коллапса, до пустых магазинных прилавков. Идея, 

на которой держалась власть, и которая ещё кое-как удерживала, в общем, 

очень разных по характеру соседей, не выдержала испытания временем, не 

выдержала испытания гласностью. Не то чтоб идея социализма была плохой, 

плоха была её реализация. Лживость и лицемерие в её применении стала 

очевидной уже для всех. Власть слабела на глазах… Не думаю, что Михаил 

Горбачёв был предателем, тем более, агентом ЦРУ. Всё-таки человек, 

взобравшийся на самую высокую властную вершину, обладал такими 

колоссальными возможностями, что уже не находился в зависимости от кого-

либо, кроме как от собственной воли. Не нуждался даже в тех, кто явно или 

тайно помогал ему в его восхождении. Думаю, что он был вполне искренен, 

когда пытался перестроить страну. Ведь с его высоты была очевидна та 

пропасть, к которой двигалась вся цивилизация, расколотая на два лагеря и 

втянутая в гонку непрерывного вооружения, а точнее самоуничтожения. И 
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то, что он первым протянул руку к примирению, в результате чего мир стал 

более безопасным, его несомненная заслуга.

Конечно, как стратег он был никакой. Впрочем, стратегами нас история 

не баловала. Но вот в том, что тактиком он оказался никудышным, в этом 

уже наша беда. Видимо, у Бога под рукой не оказалось лучшего. Да и кого 

можно было ещё найти в этом политбюрошном паноптикуме?

Я помню Горбачёва образца 1985 года. Уверенный в себе говорун и 

демагог, источающий море человеческого обаяния, что разительно отличало 

его от предыдущих закрытых и угрюмых генсеков.

Страна с затаённым дыханием следила за новым властителем, ожидая 

перемен к лучшему. Ведь, несмотря ни на что, идеологический энтузиазм 

постоянно, хотя и неумело подпитываемый в основном фактом победы в 

Великой Войне и космическими достижениями, всё же существовал. И не 

понимать того, что этот «ингридиент» является основным и самым дорогим 

материалом, связывающим разваливающуюся страну, для Генерального 

секретаря Коммунистической Партии Советского Союза было 

непозволительно, если не сказать — преступно.

В 1991 году мы видим уже совершенно другого Горбачева, 

прилетевшего из Крыма после неудавшегося путча ГКЧП. Неуверенный, 

запутавшийся в собственных интригах, на глазах теряющий власть и доверие, 

человек. Практически полная противоположность Горбачеву шестилетней 

давности.

Хотя параллели из будущего в прошлое смешны, но думаю, что 

Горбачев 1985-го года безоговорочно расстрелял бы Горбачева образца 1991-

го года. Увы, «тяжела ты, шапка Мономаха». Не всяк, примеривший её, 

способен до конца носить. Да и не было вокруг никого: ни в стане друзей 

Горбачева, ни в стане его врагов, кому эта шапка оказалась бы впору.

Советская власть рухнула практически одномоментно, на удивление 

всем западным стратегам. Шестнадцатимиллионная армия коммунистов не 

только не выкинула белый флаг, она позорно разбежалась, доказав этим своё 
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убожество. Ведь и до этого всем было ясно, что заветная «красная книжечка» 

открывала путь наверх в номенклатурный рай любому приспособленцу. И 

этот «пропуск» был обязателен для хорошей карьеры. Ни честь, ни мужество, 

ни доброта, ни даже профессиональный уровень не имели решающего 

значения. Достаточно было лицемерно задекларировать себя как «борца за 

светлое будущее коммунизма…», и те же лицемеры, сидящие в отделах 

кадров, безошибочно определяя «своего», давали ему «зелёный свет». Вот и 

получили результат такой кадровой политики. Я намеренно сгущаю краски, 

чтобы осветить суть картины. Конечно же, среди шестнадцати миллионов 

были и очень достойные люди. Прекрасные специалисты, умницы, люди, 

способные на подвиг, бессеребренники, настоящие, а не показные патриоты. 

Лично я очень со многими был знаком. Но… они были, к сожалению, 

исключением для лживой «чести и совести нашей эпохи».

75 лет советской власти — это полноценные три поколения людей, 

которые постоянно жили будущим, постоянно принося ему в жертву 

настоящее. Власть постоянно кормила людей то идеей мировой революции, 

то идеей защиты мира во всем мире, то интернациональной помощью 

угнетённым братьям по классу, то помощью жертвам колониализма, то 

Волго-Доном, то Целиной, то БАМом. А не в меру эмоциональный Хрущёв и 

вовсе объявил в 1959-ом году, что «нынешнее поколение советских людей 

будет жить при коммунизме!» И даже определил дату: 1980 год, снимая с 

этой иллюзии «идеологические» пенки и бессовестно эксплуатируя 

драгоценный человеческий энтузиазм вплоть до своего смещения. Мы 

действительно получили «коммунизм» образца 1980 года в виде воздушного 

мишки, взлетевшего над Москвой в день закрытия Олимпийских игр. Очень 

символично!

И только один раз, в период с 1941-ый по 1945-ый годы, общая беда 

сплотила всех. Всем стала понятна угроза, нависшая над страной. Всем стало 

ясно, что речь идет о физическом и духовном порабощении народа. И здесь 

роль Коммунистической партии как инструмента власти, способной 
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максимально сконцентрировать все силы общества для отражения мировой 

(без преувеличения) угрозы, конечно же, была очень значима.

Но в той, воистину народной и священной войне, идеология несла 

лишь вспомогательную функцию. У немцев она была намного доступней, а 

потому и действенней для массового убогого сознания, чем упрощённые до 

примитивизма сложные экономические выкладки К. Маркса о 

взаимоотношениях труда и капитала. Так что лозунг «Мы — раса господ» на 

поверку оказался гораздо эффективней, чем «Пролетарии всех стран, 

соединяйтесь!» Хотя подозреваю, что «слиты» они были на планету Земля из 

одного и того же источника. Слишком уж «серным душком» от них несёт.

Так что, идеология, конечно, мощное средство для поляризации 

массового сознания, но эта война была не столкновением идеологий, как 

многие это себе представляли, вернее, как это навязывалось коллективному 

сознанию правящей элитой.

На самом деле это была реализация очень жёсткой многоцелевой 

программы, работающей как со стороны русских с их союзниками, так и со 

стороны немцев с их коалицией, программы, явно относящейся к 

божественному промыслу. Можно образно сказать, что это была «битва на 

небесах», на внешнем плане видимая всем как победа над ненавистным 

фашизмом, как победа над идеологией расового превосходства, как победа 

справедливости.

Наверное, только так, в режиме колоссальной жертвенности, возможно 

было разрядить ту накопившуюся в мире агрессию, которая препятствовала 

дальнейшему развитию цивилизации. В доказательство этого предположения 

давайте возьмём информационный срез с 1941-ого года, который бы 

определял возможность победы одних сил над другими.

1. Идеология у немцев доступней и действенней (кстати, существующая, 

как это ни странно, и поныне у потомков победителей).

2. Политическое руководство монолитно (без пятой колонны). Доверие 

общества к власти и Гитлеру — 97.5%.
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3. Военное руководство значительно лучше и профессиональней (в 

Советской Армии накануне поменяли и репрессировали больше 

половины командного состава).

4. Германская армия, победно прошедшая практически всю Европу и 

накопившая боевой опыт, безусловно, лучшая армия в мире.

5. Экономика: практически вся Европа с её ресурсами была к услугам 

Германии.

А теперь попробуйте заложить эти данные в самый современный 

компьютер. Кому он выдаст победу? Как вы думаете? Однозначно, 

Германии. Но компьютер, к счастью, ошибается.

Наша логика смешна перед мудростью Отца. Потому что в компьютер 

нельзя заложить данные о «русской душе». Нельзя просчитать тот 

Божественный код, который разумом понять невозможно, потому что, 

вопреки любым логическим построениям, он способен ощущать и исполнять 

Божественную волю всегда и везде, в самых безнадежных, казалось бы, 

обстоятельствах.

Даже во время войны, когда выбор сужается до минимума, когда он 

ограничен только плохим или очень плохим, умереть или жить на коленях, 

коллективная Душа безоговорочно выбирает лучшее!

Сегодня армия наёмных пропагандистов пытается внедрить в массовое 

сознание цивилизации очень коварную и разрушающую идею о, якобы, 

решающей роли США в победе над фашизмом. Да, действительно, 

материальная помощь американцев была очень полезна. Без неё, наверно, 

жертв было бы гораздо больше. Но кто летал в этих самолетах?! Кто стрелял 

из этих пушек?! Кто шёл на смерть в лобовых атаках?! Или бы они не пошли, 

предварительно не наевшись американской тушенки?! А?!!!

Стыдно господа, стыдно! Впрочем, выгода со стыдом всегда плохо 

сочетаются…
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Человеческие потери в той войне просто несопоставимы. И это 

количество крови является решающим аргументом в споре, чей вклад был 

более значимым.

Советская власть, во многом опиравшаяся на фундамент Победы, к

сожалению, очень мало сделала для практической помощи ветеранам 

Великой Отечественной войны. Многие так и ушли, не получив её. Я уже не 

говорю о том, что не все погибшие найдены и достойно погребены. На 

государственном уровне этим практически никто не занимался. Для 

лицемерной власти это был уже «отработанный материал».

Что же касается «космоса» и той идеологической выгоды, которая 

лучше всех была использована Хрущевым, начиная от запуска первого 

спутника в 1957-ом году и до полета Гагарина в 1961 году, вызвавшего 

всплеск небывалого энтузиазма, то известно, вернее малоизвестно, что вся 

космическая программа базировалась на лучших разработках, полученных в 

лагерно-тюремной системе «шарашек», созданной Лаврентием Берия —

всесильным министром внутренних дел и верным соратником товарища 

Сталина. Обладая незаурядным организаторским талантом и используя, в 

первую очередь, чувство страха, присущее животной природе человека, 

которой он мог изощренно манипулировать, Берия — явный природный 

разрушитель, действуя излюбленным методом «кнута и пряника», мог 

заставить нужного ему человека активизировать в себе творческий 

потенциал. Под его руководством были созданы атомная и водородная 

бомбы и разработаны основы всего космического проекта, изначально 

предназначавшегося для доставки термоядерного оружия в любую точку 

планеты.

Сергей Королёв — гениальный конструктор космический ракет —

выходец из такой же «шарашки» с 1938-ого по 1944-ый годы, прошедший все 

ужасы физических и нравственных насилий. Его преждевременный уход из 

жизни в 1966-ом году напрямую был связан со сломанными в результате 

допросов челюстями, дефект которых не позволил жидкости выйти изо рта 
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во время операции. Выбитый глаз у маршала Рокоссовского — всё из той же 

«оперы». А сколько менее известных, но не менее прекрасных и талантливых 

попали под эти жернова, стирающих людей в «лагерную пыль» во имя 

«светлого будущего»?!

«Нет человека — нет проблемы» — весьма ошибочный тезис, 

доказывающий то, что его приверженцам не были известны основные законы 

Божественного промысла. Ведь именно такие люди «посеяли ветер», и 

нечего удивляться тому, что они и «пожали бурю», уничтожившую их же 

самих. Очень наглядный пример для всех современных «сеятелей».

Вот с таким «багажом», накопленным последними тремя поколениями, 

Россия со своими 45% населения, уже обладающего качествами 

коллективного сознания, характерного для высшей границы нашей 

цивилизации, оказалась на стартовой черте, где на финише забрезжило 

заветное большинство, предполагающее резкое улучшение качества жизни.

И тут началось… Включился эволюционный механизм, к работе 

которого мы и близко не были готовы. Забегая намного вперед, скажу, что 

только к концу 2010-го года ценой невероятных потерь, ощущаемых до сих 

пор, Россия перешла заветный 50 %-ый барьер!

Эволюционный механизм, который был идеально отлажен, работая при 

действии внешних разрушительных сил, и который по достижению 

необходимого результата сразу же прекращал военные действия и массовые 

убийства, в нашем случае при действии сил внутреннего разрушения 

оказался намного инерционнее. Не знаю, с чем это связано. Может быть, за 

редкостью применения, тактика его действий ещё плохо отработана? А, 

может быть, сказывается повышение силами мрака цены за соблазнённые 

души? Пусть задачу эту каждый решает для себя сам.

Итак, советская власть развалилась, причем развалилась изнутри. Что 

же пришло ей на смену? Какие силы пришли во власть?

Один значительный «минус», характерный для практики советской 

власти, последствия которого мы до сих пор расхлёбываем и будем ещё 
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долго хлебать, — это очень заниженная ответственность. Можно сказать —

это болезнь. И болезнь очень серьёзная. Настолько серьёзная, что мы даже не 

представляем до конца всех её последствий для нашей цивилизации. Болезнь, 

которой в основном болеют мужчины с позитивной энергетикой —

природные созидатели. Забегая немного вперёд, для понимания излагаемой 

темы необходимо сначала понять, что ответственность определяется 

соотношением мужской и женской энергий. Нарушение равновесия в 

сторону уменьшения «мужского» автоматически увеличивает женское, что 

на поведенческом уровне и даёт заниженную ответственность у мужчин.

Конечно, коммунисты, искоренив частную собственность на средства 

производства, на корню подрезали частную инициативу наиболее способных 

членов общества. Про крестьянство и говорить нечего: сплошная боль. 

Лицемерно провозгласив труд на общей земле трудом для себя и для всех, 

они фактически превратили его в рабский. А какая уж инициатива у раба? 

Конечно же, рабская. Не высовывайся — вот главный рабский принцип! Не 

проявляй инициативу: ты проявишь, тебя же и накажут. Будь как все! Там, 

наверху, поумнее тебя, они знают, как надо. А ты что, самый умный? Ну, и 

т.д. и т.п. Всё по одной и той же рабской схеме. Не удивительно, что, когда 

советская власть упала, власть эту подхватили природные разрушители, в 

первую очередь, криминал, никогда не болевший заниженной 

ответственностью.

Криминал, по природе своей, — это социальные паразиты, 

существующие за счет созидателей. При сильной власти они находятся в 

подполье, как крысы, обитающие в естественных условиях человеческого 

общества. Только в отличие от крыс, с их рефлексами звериной стаи, 

криминал живёт по своим моральным законам, так называемым «понятиям», 

нарушать которые непозволительно никому из их сообщества. Наказание 

следует незамедлительно и очень суровое. Это вам не наш суд — адвокаты 

не помогут. Конечно, это люди, осознающие ответственность за собственные 
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действия, но только в своей среде. На их жаргоне, «отвечающие за базар». 

Иначе не выжить!

Другой тип людей, ухватившихся за власть — это такие же 

ответственные разрушители, но уже находившиеся у власти и 

представляющие собой значительную часть бывшей номенклатуры. Люди с 

низменной нравственностью, профессионально обученные бывшей властью 

прикрывать собственную выгоду лицемерными словесами о народном благе. 

Это были, в основном, молодые люди, которые ускоренно прошли путь от 

идеологических фанатиков до законченных циников, в своём убожестве видя 

счастье лишь только в деньгах. И они абсолютно естественно срослись, 

причём практически сразу, со своими энергетическими родственниками, с 

природным криминалом, включив при этом естественный закон звериной 

стаи: закон естественного отбора. Началась приватизация. Начался рынок, и 

сразу же начался его передел. Наглядную иллюстрацию этого закона легко 

можно найти на любом городском кладбище, где целые аллеи засеяны 

могилами «братков» и их жертв. Но если раньше их разборки проходили 

скрытно, «под полом», то теперь они настолько обнаглели, что, не стесняясь, 

буквально на глазах перепуганной публики, занялись избранием своих 

«крысиных королей». А чего им стесняться? Бояться то чего?! Всё 

правительство, совместно с Думой и мэрами – их «крыша». Суды вместе с 

присяжными — их. Милиция, ГАИ — даже смешно спрашивать… Как 

говорят сейчас, «лихие девяностые». Кстати, чтобы было понятно, «лихо» на 

старославянском означает горе, а не удаль, как некоторым кажется…

Но самое страшное в этом реальном «театре ужасов» был воздух, та 

атмосфера, пропитанная миазмами разложения от умершей идеи, в которой 

три поколения жило, любило и надеялось. А сейчас чем жить? И ради чего? 

Какой опыт передать детям? А дети же, совращенные ценностями мамоны, и 

вовсе утратили уважение к безденежным родителям. Уныние, охватившее 

при этом старшее поколение, значительно ускорило их естественный уход.
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Причиной массовой смертности, даже по официальной статистике, 

стало преобладание сердечнососудистых заболеваний в виде инсультов и 

инфарктов.

Для справки: уныние — это агрессия, направленная на самого себя, 

которая перекрывает поступление тонкой энергии, питающей 

сердечнососудистую систему. Перекрытие её всего лишь на 6% от нормы 

вызывает инсульт или инфаркт, в зависимости от состояния сосудов 

головного мозга или сердца. В любом случае, даже при здоровых сосудах, 

уныние резко снижает «иммунный барьер», через который легко может 

перебраться любая «смертельная зараза».

Особенно в первое десятилетие после развала СССР естественная 

убыль населения России превысила норму. В пять раз!!! Ускоренно уходило 

поколение «строителей коммунизма», унося с собой нереализованные 

светлые идеалы, на основе которых формировалась их коллективная 

нравственность.

Пусть зачастую это и выглядело наивно, а порой и гротескно, но 

высокое понятие «дружбы народов» всё же реально существовало!

Интернациональная помощь и солидарность существовали!

Национальная политика СССР, при всей своей неуклюжести, всячески 

пыталась сглаживать «острые углы». И надо себе признаться, что «острота» 

их была намного меньше остроты теперешних межнациональных отношений, 

о которые мы сплошь и рядом до крови обрезаемся.

Любовь и сострадание — вот та основа, на которой формировалась 

нравственность уходящего поколения. Формировалась не благодаря, а 

вопреки постоянно навязываемым ему дьявольским законам «классовой 

борьбы». Законам, позволявшим лживой элите оставаться у власти. И когда 

эта «власть советов» рухнула, совсем не стоило бы обвинять всё поколение в 

неосознанном выборе, навязанном ему силами мрака. Глупо было бы не взять 

наследникам ту ценность, которая формировалась Божественными законами 

Любви и, конечно же, проистекала из Божественной природы человека. А 
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мы, как всегда, в праведном порыве борьбы за справедливость «вместе с 

водой выплеснули и ребенка». Стоило бы призадуматься, откуда же при этом 

дул ветер?.. Уж явно не с Божественной стороны.

И всё же, как ни горько это сознавать, но большинство людей 

уходящего поколения обладало низким качеством сознания, что позволяло 

лицемерным идеологам легко их «оболванивать». Эти люди и стали 

естественным «сырьём» для работы безжалостного эволюционного 

механизма.

Ну, а кто же стал средством для работы этого механизма? Кто был его 

приводом? Кто цинично отслеживал работу этого конвейера смерти?

У любой власти, а она, безусловно, является средством, независимо от 

того, какие силы за ней скрываются, всегда есть лицо, всегда есть её лидер.

В России всегда, за редким исключением, доверие общества к власти 

совпадает с доверием к её лидеру.

Борис Ельцин таким исключением не был.

Оказавшись на пике горбачевской «перестройки» в центре 

общественного внимания, он заслуженно получил поддержку народа за 

бесспорно мужественный поступок — выход из КПСС. Большинство 

воспринимало его как естественного лидера. Лидера, способного возглавить 

страну в критическое для неё время перемен. 

Конечно, нельзя рисовать чей-либо портрет лишь одной краской, тем 

более, если сам претендуешь на объективность. Но в случае с Ельциным 

чёрный цвет, к сожалению, преобладает. «По плодам их узнаете их…». А 

плоды эти, в основном почти все, оказались ядовитыми. В лучшем случае,

горькими.

Эта книга пишется не для подробного анализа деятельности первого 

президента России. Её задача гораздо масштабнее: показать роль России в 

будущем преобразовании человечества, опирающегося на совершенно другие 

ценности, в корне отличающиеся от ценностей сегодняшней цивилизации.
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И потому ускоренно, через запятую, просто перечислю те «плоды», 

которые нас заставили съесть:

Развал СССР, разъединение братских славянских народов, отделение 

от России исконных русских территорий с преобладающим русским 

населением, «парад суверенитетов», чеченская война, расстрел Верховного 

Совета, сращивание с криминалом, личное обогащение и обогащение 

ближайшего семейного круга, создание олигархического капитала, 

приватизация, залоговые аукционы, развал армии, развал военно-

промышленного комплекса, развал промышленного производства, развал 

науки, развал системы здравоохранения, развал системы образования, 

экономический кризис, нищенские пенсии, нищенские зарплаты, огромный 

внешний долг, растущая коррупция, пронизывающая все сферы общества... А 

если сюда прибавить ещё обман и подтасовку голосов при очередных 

президентских выборах, то портрет злодея, контролирующего работу 

эволюционного механизма, получается весьма впечатляющим. Но всё же,

надо быть объективным. На злодея Ельцин не тянет. Ни о каком 

эволюционном механизме он и понятия не имел. С его-то уровнем мелкого 

разрушителя, с его культурным-то уровнем! Даже смешно возводить этого 

пьяницу в ранг могущественного злодея. Думаю, что он ещё вначале был 

просто с «потрохами» закуплен могущественной конторой, подчиненной

«вашингтонскому обкому», деятели которой уж точно не даром ели свой 

хлеб. Они очень грамотно сыграли на его властных амбициях и слабостях.

Если это для кого-то не очевидно, тогда попробуйте ещё раз почитать 

выше приведенный список. Уверен, вы ещё добавите туда очень много 

«подвигов», связанных с его «демократическим» правлением.

Воспоминание только одного эпизода, когда пьяненький президент, 

словно подгулявший на ярмарке купчик, пытается дирижировать военным 

оркестром, вызовет у любого нормального человека чувство омерзения. Ведь 

этот оркестр играл в честь вывода наших войск с территории Германии. 

Какой же это был стыд! Какое же это было унижение национального 
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самосознания! Унижение на глазах всего мира! Наверняка эта телевизионная 

сценка поспособствовала отправке на «тот свет» не одной сотни ветеранов. 

Да и окружение его состояло из кучи разнокалиберных бесов, заполнившие 

властные коридоры. Они, в основном, ещё раньше прошли теоретическую 

подготовку в различных экономических лабораториях, наивно полагая, что 

этого вполне достаточно для управления огромной страной. Как показало 

время, этого было достаточно лишь для её развала, а надежда на 

чудодейственный рынок, который отрегулирует всё сам, увы, не оправдалась.

Холодная голова хорошо сочетается лишь с холодным сердцем или с 

бессердечием, что, в общем, одно и то же. Созидание же предполагает нечто 

иное. Например, Любовь… Понятие, недоступное «нашим мудрецам». 

Впрочем, почему недоступное? А любовь к власти, а любовь к деньгам, а 

любовь к удовольствиям, в конце-то концов. Ну, чем не любовь?! Объяснять 

что-либо в этих случаях бессмысленно. Это их уровень. Уровень той власти. 

Уровень окружения Ельцина. Уровень Тимура и его команды. К сожалению, 

реальный Тимур совершенно не был похож на литературный персонаж

своего знаменитого деда. Ни своей гротескной внешностью, ни командой, ни,

тем более, своими нравственными качествами. Отношение к России у них 

было, как у вивисектора, экспериментирующего с лягушками. Отрезал лапку 

— и холодно наблюдает, как она дергается в конвульсиях. И так до 

следующего эксперимента… с армией, с промышленностью, с сельским 

хозяйством…

В общем, циничная власть всё старательно делала для работы 

эволюционного механизма, и даже переусердствовала в своей деятельности, 

заметно продлив его работу. Наряду с безжалостным уменьшением 

количества людей низкого уровня сознания, создавались все условия для 

массового оттока из страны людей, уже обладавших высшим качеством 

сознания. Уезжали отчаявшиеся реализовать себя лучшие мозги России.

Уезжала, соблазнённая выгодными предложениями, способная молодёжь. 

Уезжали немцы, уезжали евреи, уезжали все, кто хоть как-то мог вырваться 
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из той атмосферы безнадёжности и беспредела, которую «демократическая» 

власть старательно создавала.

Молодёжь, лишенная нравственных ориентиров, буквально 

деградировала на глазах. Её уже не привлекала ни романтика космоса, ни 

романтика научных открытий. Пропаганда грубой силы и чувственных 

наслаждений лилась из всех средств массовой информации, из всех 

«свободных» телевизионных «помоек». Большинство мечтало стать 

киллерами и путанами. Если перевести с романтического языка на русский, 

получается наёмными убийцами и проститутками. А?!!! Каково!!! 

Представляете, какую «жатву» из загубленных душ собрали?!

Сегодня, когда самое страшное уже позади, когда Россия, несмотря ни 

на что, сохранилась, сохранив свою Душу, когда эволюционный барьер уже 

перейдён и большинство людей с высоким качеством сознания составляет 

53% от всего населения России, опасность всё ещё сохраняется. Битва за 

души идет ещё более яростнее, соблазны мамоны стали ещё более 

изощрённее. Цена за душу растёт, как доллар на бирже. Теперь уже не хотят 

быть киллерами и путанами. Хотят быть экономистами и адвокатами, 

милиционерами и чиновниками. Хотят не романтики и творчества. Хотят 

материальной выгоды, хотят побольше материальных благ при меньшем 

труде. Очень тревожный симптом.

Ведь эволюционный перелом, характерный для России, был достигнут 

не столько за счёт уменьшения людей с низким качеством сознания, сколько 

за счёт воплощения очень большого количества так называемых «старых 

душ», людей с высоким эволюционным уровнем, рождённых ещё в СССР в 

80-ые годы. Как раз тот срок, примерно 25 лет, когда почти заканчивается 

формирование человека, носителя позитивной энергетики. У человека с 

отрицательной энергетикой срок «созревания» меньше — 15 лет (но об этом 

чуть позже).



28

Борьба как раз и ведётся за этот «золотой фонд», за совращение 

«старых душ» ценностями мамоны, ценностями материальной выгоды, 

ценностями, которые относятся к животной природе человека.

Борьба, цель которой повторить в России похожий спектакль, весьма 

успешно сыгранный на Западе. Когда после достижения западным 

обществом состояния, характерного для численного превосходства людей с 

высшим уровнем сознания, это общество легко удалось заманить в ловушку 

«общества потребления». Общества, где за «пряником» материального 

благополучия тщательно скрывается «кнут», с помощью которого у людей 

отбирают Вечность. Весьма адекватный обмен! Стоило бы почаще 

вспоминать при этом божественную мудрость: «Какая польза человеку, если 

он приобретёт весь мир, а душе своей повредит? Или какой выкуп даст 

человек за душу свою?»

Вечный выбор… Думаю, что он будет существовать всегда, даже когда 

с человека снимутся искусственные блокировки его возможностей, и он 

ощутит свою реальную физическую вечность. Даже тогда его будут 

соблазнять тысячелетиями жизни, властью и удовольствиями. Всё то же, что 

и сейчас, только цена неимоверно возрастёт.

И если посмотреть сегодня на состояние российского общества, то по 

всему видно, что мамона уверенно побеждает. Но это только на первый 

взгляд. Её принципиальная ошибка состоит в недоучете фактора «русской 

Души», где Любовь изначально опережает разум. Поэтому Россия как 

коллективная «русская Душа» в момент опасности всегда ответит 

непредсказуемо и парадоксально на любые вызовы, в какую бы логическую 

форму они ни были упакованы, какими бы «разумными и выгодными» они, 

на первый взгляд, ни казались. И как это не раз случалось в её истории, 

ответит, исходя не из человеческих законов, основанных на страхе и 

выгоде, а ответит, исходя из Божественных законов собственной 

Божественной природы. Вечных законов Любви! Законов, не зависящих от 

каких-либо изменений человеческой конъюнктуры.
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В этом-то и состоит уникальность и огромная ценность «русской 

Души», когда её носители, перевалив за «эволюционный барьер» и достигнув 

«большинства» с высшим качеством сознания, в отличие от остальных

получили возможность разумно ощущать сигналы, идущие от собственной 

Божественной природы. Получили возможность разумно понимать свою 

Божественную Душу!

Благодаря этой возможности мы можем глубже заглянуть в тайны 

«божественного промысла». В частности, в тайну, лежащую в основе многих 

конфликтов, разгорающихся сейчас на планете, в том числе и конфликта на 

Украине. Конфликта, касающегося сейчас всех нас.

В своё время я ввёл понятие «внутренней конфликтности», исследуя 

взаимоотношения людей с противоположной друг другу энергетической 

направленностью (книга 3, стр. 60 – 61), и я пришёл к выводу, что 

конфликтность внутри общественного объединения определяется 

соотношением количества людей-носителей положительной энергетики 

(созидателей) к людям-носителям отрицательной энергетики (разрушителям).

Это соотношение непостоянно и определяется законами гармонии, 

законами развития, в основе которых находится Закон целесообразности: 

«всё, что целесообразно, развивается и умножается, а что нет — тяготеет к 

самоуничтожению».

Сейчас, на рубеже третьего тысячелетия, состояние гармонии 

предполагает иное соотношение «созидателей» к «разрушителям». Если 

раньше, всего десять лет тому назад, соотношение было 70% к 30%, то 

сейчас — 95% к 5%! Лишних «разрушителей» оказалось гораздо больше 

предыдущей «нормы».

Вторая мировая война определялась превышением нормы для 

разрушителей на 16%, что и было взято мной за максимальную точку отсчёта 

начала разрешения конфликтности, за начало столкновения грозовых 

облаков перед началом грозы. Сегодня во многих странах «внутренняя 

конфликтность» зашкаливает за уровень второй мировой войны.
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Ниже приводятся страны, играющие значимую роль в планетарных 

изменениях.

Таблица 2

Страна Уровень внутренней конфликтности

Россия 3

Франция 6

Япония 8

Израиль 9

Индия 11

Италия 11

Иран 16

Пакистан 17

Турция 17

Ирак 18

Англия 19

Германия 19

Китай 19

Саудовская Аравия 19

США 19

Египет 20

Сирия 21

Афганистан 22

Украина 23

При анализе этой таблицы видно, что высокий уровень внутренней 

конфликтности присущ как странам, у которых большинство населения 

обладает высшим качеством сознания, что характерно для стран Запада, так и 

странам, в которых носителей этого высшего качества меньшинство. На 

практике это означает, что реализация этой конфликтности будет 

происходить не столько внутри этого общества, сколько снаружи. 



31

Разрушители будут искать или подталкивать кровавые конфликты, где они 

смогли бы себя реализовать. Они, как коршуны или вороньё, на расстоянии 

чувствуют запах крови, слетаясь на поле битвы.

Что касается Украины, то, отделившись от СССР в 1991-ом году, она 

стартовала с лучшей позиции, чем Россия. Количество населения, 

обладавшего высшим качеством сознания, составляло 46 % (см. таблицу 1), 

что на 1% больше, чем у России. К сожалению, за прошедшие 23 года он 

повысился только на 2%. «Эволюционный барьер» в 50% преодолён не был. 

(Сейчас не будем касаться причин, которые привели к такому состоянию 

страны: это отдельная тема, связанная с законом Свободы Выбора). А это 

означает, что разрешение конфликтности будет происходить изнутри.

У Украины уровень внутренней конфликтности 23! Для примера, в 

Сирии — 21, и мы все видим, что там происходит. 23 — это уровень 

конфликтности 1917—1918 года в России. Уровень революции и 

Гражданской войны. Я был бы счастлив, если бы ошибся в прогнозах. Был 

бы счастлив, если бы Господь избрал другой, не кровавый, сценарий и 

успели бы сформироваться и войти в силу «старые души», пока ещё не 

полилась кровь. Но пока, к великому сожалению, кровавый закат на Востоке 

предвещает бурю. Да и коршуны с вороньём уже слетаются…

Слава Богу, мы вовремя вытащили Крым из уже начавшего 

закручиваться смерча. Вытащили, как только получили первое штормовое 

предупреждение.

И здесь Владимир Путин показал себя всему миру гениальным 

тактиком, сработав на опережение и предотвратив возможную кровавую 

резню.

На фоне тотального недоверия к власти, тем не менее, 75% 

российского общества сегодня доверяет своему президенту. И эта 

парадоксальная ситуация предоставляет Владимиру Владимировичу 

уникальную возможность опереться на это доверие для коренного 
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преобразования России. Возможность, которую, несмотря ни на что, он не 

имеет права упустить!

Тем более что у России уровень внутренней конфликтности самый 

низкий — 3%. Эти малые проценты, оплаченные большой кровью, 

позволяют России почти бесконфликтно встать на путь настоящей 

«перестройки», невзирая ни на какие препятствия, которые сегодня кажутся 

нам непреодолимыми.

Но для их преодоления сначала надо понять, по каким законам 

развивается человеческая Душа — вместилище Божественного духа, и как 

эти законы взаимодействуют с законами для его тела.

Без понимания того, как работают эти законы, мы снова и снова будем

создавать препятствия и будем героически пытаться их преодолевать, как 

«белка в колесе», пока не обессилим.

Закон Свободы Выбора как раз и объясняет причину многих 

препятствий, которые мы сами же и создаём на своем жизненном пути. 

Объясняет и способ их устранения.

Кстати, об Украине. Мы ещё вернемся к украинской теме, но уже 

обогащённые пониманием закона, относящегося к развитию нашей души. 

Закона Свободы Выбора.
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Свобода…

Как же часто нами манипулируют, услужливо подсовывая нашему 

сознанию тысячелетние предрассудки. Как будто бы древнее заблуждение 

становится истиной только оттого, что мы называем его традицией. Вот и с 

таким привычным, можно сказать, родным нам словом «свобода» произошла 

та же самая метаморфоза. Я специально в заглавии после слова свобода 

поставил многоточие — знак, подразумевающий продолжение.

Дело в том, что отдельно свободы не существует. Существует только 

свобода выбора. И это неотъемлемое право, можно сказать, закон нашей 

божественной природы. Воистину, дар Бога, отнять который невозможно в 

принципе. Никакой злодей или насильник это сделать не в состоянии! 

Единственное, что можно насильно сделать вопреки нашему желанию, это

сузить возможность нашего свободного выбора. Сузить вплоть до роковой 

черты, отделяющей жизнь от смерти. Но порой нравственный выбор между 

земным духовным прозябанием или телесной смертью оборачивается 

выбором между Временным или Вечностью.

Перед нами постоянно возникает неисчезающая проблема выбора. 

Проблема, которую мы не в состоянии избежать, потому что даже отказ от 

выбора уже сам по себе является выбором. Можно сказать, что наше земная 

жизнь состоит из постоянно возникающего выбора.

Но свобода выбора обязательно предполагает и ответственность за 

сделанный выбор. Ведь если уйти от выбора невозможно, то невозможно 

уйти и от ответственности за него. При этом, чем больше ваша возможность 

выбирать, тем большая ответственность наступает за этот выбор, потому что 

соответственно увеличивается и количество ваших взаимосвязей с 

реальностью. Кстати, болезнь — это и есть принудительная форма обучения 

ответственности. Ответственности за сделанный когда-то неверный выбор. 

Выбора без ответственности не бывает, и это неразрывная связь!

Осознание этого простого закона, работающего всегда и без 

исключений, значительно продвинуло бы человека по пути его истинного 
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предназначения. Но, увы… Сплошь и рядом мы наблюдаем поведение, 

ставшее уже тенденцией, где преобладает желание уйти от ответственности 

за сделанный выбор. Желание любой ценой разорвать ту связь, разорвать 

которую невозможно. Иллюзия её разрыва — это выбор бессознательный, в 

котором большинство из нас и пребывает. Все наши обиды, в том числе и 

коллективные, — это не что иное, как результат попытки переноса 

собственной ответственности за когда-то неправильно сделанный выбор на 

того, кто был свидетелем подобного выбора, но в нём не участвовал, в 

результате чего стал объектом нашей ненависти и обиды. На самом деле мы 

ненавидим не его: мы себя в нём ненавидим. Но признаваться в этом, даже 

под дулом пистолета, не будем. Ведь это такой удар по нашей гордыне, такое 

унижение нашей значимости! Нам и в голову не приходит, что эта ненависть 

разрушает, в первую очередь, нас самих, зачерняет душу и, соответственно, 

разрушает тело, переходя уже на генный уровень, и эта трагедия, к 

сожалению, для незрелого сознания не сразу заметна.

Наши неосознанные мысли, слова и дела зачастую приносят 

результаты, прямо противоположные нашим желаниям. И не следует искать 

справедливости во всемирном вопле «За что?!!» Да, сами мы это всё 

выбрали, сами!!! Конечно, если бы осознавали последствия, то и выбор был 

бы наверняка другой. Так что же мешает нам формировать реальность, 

которая бы нас безусловно устроила? Что же мешает нашему осознанному 

выбору? Другими словами, что же мешает нам стать счастливыми?

Ответ на этот, вроде бы, простой вопрос, ох, как непрост.

Тысячелетиями люди безуспешно пытались найти на него ответ. Но это вовсе 

не означает, что его не существует. Это только подтверждает то, что он

находится за пределами нашего логического осознания. Но кое-что мы, всё-

таки, уже сейчас в состоянии увидеть и кое-что осознать в механизме

управления нашим сознанием.

Толчком к пониманию послужило знаменитое начало Евангелия от 

Иоанна: «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог». 



35

Прекрасный текст, но, всё же, неполный, вернее, не вполне нами 

понимаемый. Согласитесь, что до слова должна быть выраженная в этом 

слове Мысль, а ещё раньше — Идея, сформировавшая эту мысль, а ещё 

раньше надо было правильно сфокусировать энергии, питающие эту идею, а 

ещё раньше высвободить Силы, дающие возможность получения энергии, а 

вот Силы и заключены в тех далеко не простейших Элементах, из чего Всё и 

состоит.

Так что «В начале» был и продолжает быть процесс превращения 

энергии в массу и наоборот. Наверное, в этом бесконечном процессе 

условное «начало» понимается как переход «невидимого в видимое». И 

Слово, имеющее куда большую вибрацию, чем идея и даже мысль, могло 

значительно активней воздействовать на процесс сотворения видимой 

Вселенной. А судя по тому, как упорядоченно она устроена, конечно же, не 

вызывает никаких сомнений то, что Слово это было разумным. Ну, а 

осознать во всей полноте источник этого Разума мы всё равно пока ещё не 

сможем, даже понимая то, что являемся его частью. Всё, что мы можем, это 

выражать восхищение и благодарность!

Вообще, то, что я написал выше, не стоит истолковывать как 

приглашение к теологическому спору о Начале. Это, скорее, научный ликбез, 

который, как ни странно, мало кому известен даже в профессиональной 

среде. Мы постоянно путаем такие понятия, как мысль и идея, энергия и 

сила, а без чёткого понимания их разобраться в том, что же мешает сделать 

нам осознанный выбор, будет довольно сложно.

Итак, пройдёмся ещё раз по всей цепочке Божественного Творения, 

которая по праву нашего рождения в полной мере относится и к нашему 

осознанному выбору. Попробуем найти в этой цепочке то слабое звено, 

воздействуя на которое, возможность нашего осознанного выбора 

подменяется на выбор неосознанный, бессознательный. И эта подмена 

позволяет скрыто манипулировать нашим сознанием.
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1-ое звено

это Элементы или части Целого, то, из чего и состоит Всё

↓

2-ое звено

это Силы, существующие в Элементах

↓

3-ье звено

это Энергии или высвобожденные Силы

↓

4-ое звено

это Идея или собранные определённым образом Энергии

↓

5-ое звено

это Мысль или сформированная Идея

↓

6-ое звено

это Слово или выраженная Мысль

↓

7-ое звено

это Действие или Слово в движении

Мои исследования показали, что диверсия против осознанного выбора 

происходит уже на стадии формирования идеи. Ведь идея — это собранные 

определённым образом энергии. То есть, некая, явно разумная сущность, 

исходя из собственных интересов, создаёт своеобразную матрицу —

устройство, способное сгруппировать энергии, воспринимаемые человеком 

на полевом энергоинформационном уровне. И сгруппировать их таким 

образом, чтобы у человека возникла идея, якобы, его собственная, а, по сути, 

искусственно сформированная интересами другого, порой чуждого человеку 
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разума. И что характерно: львиная доля этих собранных энергий обладает 

разрушающим воздействием. Поэтому нет ничего удивительного в том, что 

разрушающие действия преобладают в неосознанном выборе. Ведь импульс 

разрушения был внедрён ещё на уровне формирования идеи.

В основании всех предрассудков, всех штампов сознания 

находится внедрённая матрица, распределяющая поступающие энергии 

только согласно заданной ей программе и никак иначе. Как же создаётся 

подобная матрица? Ответить можно одним словом. Соблазном. Суть его 

находится в так называемой животной природе человека. Ведь те программы

(то есть особым образом собранные циркулирующие в человеке энергии), 

которые обеспечивают его самосохранение, самообеспечение и продолжение 

рода, формируются двумя эмоциональными реакциями: страхом и 

удовольствием. Эти разнообразные программы уже на генном уровне 

встроены в нашу телесную оболочку и, слава Богу, работают в автономном 

режиме практически независимо от нашего сознания. Нам, как и животным, 

не надо учиться дышать, переваривать пищу, отдёргивать руку от горячего 

или колючего. Да и на примитивном уровне программа продолжения рода 

вполне реализуется без особых на то усилий. Я уже не говорю о сложнейшей 

программе рождения, осознанно повторить которую современная наука пока 

бессильна.

И если все эти программы привести к общему знаменателю и 

спроектировать их на колоссальные по сравнению с животным возможности 

человека, то обнаружим некий мощный центр притяжения, работающий в 

режиме поиска собственной выгоды. Центр этот известен каждому и 

называется эгоизмом.

Эгоизм — это проявление животной природы человека в поиске 

выгоды для себя.

И какие бы декорации он ни выстраивал из слов о любви, 

справедливости, благородстве и общественной пользе, вы его безошибочно 

обнаружите по двум характерным признакам:
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1. по стремлению к обособленности;

2. по стремлению постоянно утверждать собственную 

значимость.

Конечно, в силу того, что мы обладаем физическим телом, эгоизм через 

реакцию страха предупреждает об опасности, угрожающей телу, 

стимулирует удовольствием здоровое пищеварение и продолжение рода. И 

здесь, безусловно, очевидна его необходимость и польза. Но масса других 

программ по защите нашего внутреннего мира в силу непонимания 

собственной природы сформирована на базе исключительно эгоистических 

побуждений. И это уже не защита жизни, а защита жизненных удобств. Это 

не здоровое и необходимое пищеварение, а раздутый до сверх всяких норм 

центр пищевого удовольствия. Это не продолжение рода, а только секс и так 

далее и тому подобное. Хотя эмоциональные реакции страха и удовольствия 

практически одни и те же. И при возникновении ситуации, запускающей 

подобные программы, ваш разум в ответ на страх или удовольствие 

обязательно будет подсказывать вам наиболее удобное решение. Решение, 

наиболее удобное вашему эгоизму. Ваш, якобы свободный, выбор уже 

заранее известен, потому что в его начале лежит материализованная 

матрицей идея. А дальше, двигаясь по цепочке мысль→слово→действие, и 

получаем иллюзию выбора. Вот такой механизм. Но ответственность-то 

реальная. Готовы ли вы к ней? Наверняка, нет! Практически у всех людей 

имеются претензии к реальности. Реальности, которую они сами же и 

создали. И даже во влюблённом состоянии, в котором претензии к 

реальности, казалось бы, должны отсутствовать, подобное состояние 

оказывается недолговременным, потому что выбор был сделан также 

бессознательно. Этим и определяется короткое расстояние между 

абсолютным счастьем и полнейшим разочарованием.

Но подобная практика вовсе не доказывает того, что счастье 

невозможно. Неверно! Оно реально возможно. И возможно только в 

результате нашего свободного осознанного выбора как результат 
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осознаваемой нами ответственности. Результат, который без приложения

волевых усилий, зачастую противоположных нашим желаниям, реализовать 

невозможно. 

Волю не купить ни в каком магазине и ни за какие деньги. Это как раз 

то, что достигается колоссальным напряжением собственных духовных сил, 

при разумном осознании правильности «сердечного» импульса. Не бойтесь 

ошибиться в правильности его расшифровки!

Вечно любящий нас Отец, даровавший нам свободный выбор, конечно 

же, предусмотрел и возможность ошибаться, иначе бы мы давным-давно 

перестали бы существовать. Конечно же, право свободного выбора 

обязательно предусматривает и право на ошибки, границы которых, 

особенно в начале, в детстве, для человека сильно раздвинуты. Наши 

ошибки, вытекающие из неправильно расшифрованных сигналов души, 

только прибавляют нам мудрости, способствуют нашему духовному росту. 

Ни в коем случае нельзя их бояться! Опасаться надо логики разума, 

мотивируемого выгодой. Опасаться материализованной идеи, прошедшей 

через внедрённую в нашу «животную природу» матрицу. Именно такого 

рода ошибка может стать роковой, именно она может настолько зачернить 

душу, что отмывать её придётся не одно воплощение. Именно в этом и 

заключена огромная опасность.

К нашей Божественной природе никакие матрицы подвесить не 

удастся — бесполезно, да и бессмысленно. Но её, к сожалению, можно 

соблазнить ценностями, которые коварно объявляются для человека 

главными и которые все, без исключения, мотивируются выгодой и 

страхом.

Нас, в основном, «ловят» на три крючка, три матрицы, подвешенные к 

нашей животной природе.

Первый и основной — это борьба за справедливость.

Справедливость на уровне животной природы понимается как 

коллективная выгода, присущая любому общественному объединению —
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от семьи до государства, нации, расы, вплоть до цивилизаций, условно 

называемых Западом и Востоком.

Вполне понятно, что в силу различного уровня развития и различных

культурных и религиозных кодов справедливость во многом воспринимается 

различно, вплоть до своей полной противоположности. Что справедливо для 

одних, может быть абсолютно несправедливо для других.

Главное, что надо понять (и наполнить этим понятием весь наш разум 

без остатка), это то, что человеческой справедливости в принципе не 

существует! Как и не существует Божественной несправедливости! Отец 

не может ошибаться! Иначе нас давным-давно бы не было.

Поэтому существует только одна Божественная справедливость. Она 

же называется реальностью. Реальность, которую мы сами же и создаём 

собственным свободным выбором. Так что «На зеркало неча пенять, коли 

рожа крива».

Второй крючок — это любопытство — попытка контролировать 

ситуацию, внутренне ей не соответствуя.

Библейский сюжет с первым грехом человека прекрасно его 

иллюстрирует. Ведь Ева съела запретный плод не от голода. Пищи в Раю 

было предостаточно… Она съела его из любопытства. Змей-искуситель 

сказал ей, что будешь, «как Боги». Захотелось Еве стать как «Боги», иметь их 

возможности, следовательно, и соответствующий контроль. Но на Бога она 

не «тянула». Её побудительный мотив при этом основывался только на 

выгоде. Ну, а в результате мы как её наследники имеем то, что имеем…

Третий крючок — это соревнование — борьба за лучшее место «под 

солнцем». Лежит в основе триединства наших инстинктов, присущих всему 

животному миру: инстинктов самосохранения, самообеспечения и 

продолжения рода. На человеческом уровне проявляется злобой, завистью, 

коварством и обидой. Пример далеко и искать не надо. Библейский Каин 

убил своего брата Авеля за то, что Богу дар Авеля понравился больше, чем 

дар Каина. Чудный пример! Наверно, Каину уже тогда подвесили матрицу…
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Обратите внимание! Все средства массовой информации построены по 

принципу этих трёх крючков. Вся великая литература, всё талантливое кино 

и великолепие театра, я уже не говорю о пошлых подделках и 

шоу-бизнесе, — абсолютно все подвешены на эти крючки. Все религии, в 

основе своей, подвешены на «справедливость». Думаю, что дальше даже 

продолжать не стоит. Выводы делайте сами…

Такое ощущение, что нас давно и плотно «обложили» различными 

негативными программами, чтобы мы никогда не вышли за уровень 

разумных животных. Животных, которых можно, постоянно натравливая 

друг на друга, «доить», отбирая у них тонкую эмоциональную энергию.

И если повнимательнее присмотреться, то увидим, что за всей этой 

«борьбой нанайских мальчиков» — «наших» с «врагами» — явственно 

проглядывается тщательно скрываемое рыло, кормящееся нашими 

эмоциональными выплесками. Неважно, с каким знаком, с плюсом или с 

минусом. Для его корма это не имеет никакого значения.

Главное, чтобы его источником была наша животная природа, чтобы 

низкочастотные эмоциональные энергии шли из выгоды или из страха: из 

Любви для него не съедобны. Слишком высокие вибрации. Ведь источник 

Любви — Божественная природа, где нет «вкусных» вибраций удовольствий 

и ненависти. Там — лишь одно «несъедобное» для него блаженство.

Именно с этой целью нас постоянно загоняют в ситуацию 

неосознанного выбора, или, что ещё хуже, соблазнив людей выгодой и 

удовольствиями, как это случилось с Западом, заставляют их уже осознанно 

выбирать «съедобные ценности».

…Одна надежда на Россию, где уже большинство людей, набравшись 

разумности у того же Запада, всё явственнее стало ощущать импульсы,

идущие от собственной Божественной природы, всё вернее и с меньшими 

ошибками переводить их при помощи разума на язык сознания. Такое 

сознание, без всякого сомнения, позволит человеку с «русской душой» 

разобраться и с выбором и с ответственностью.
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И только такое сознание позволит ему перейти с уровня разумного 

животного на уровень Человека, который не только может, но и умеет 

любить! Который любит, не ожидая в ответ ничего. Который любит Вас не за 

то, что получает от Вас что-то, а потому, что дарить Любовь — это его 

естественное Божественное состояние, естественное состояние его Души!

Но такое состояние сознания не может возникнуть одномоментно. 

Процесс этот эволюционный. И хотя по сравнению даже с прошедшим

десятилетием он многократно ускорился, и мы все это на себе ощущаем, всё

же изменения происходят гораздо медленнее, чем нам бы хотелось.

Тем более что «наследие» предков, которое мы вынуждены на себе 

тащить, слишком неприятное. Слишком тяжела и заразна болезнь под 

названием «ненависть». Не заразиться ею, выработав мощный иммунитет —

несомненный нравственный подвиг. Подвиг, на который способен лишь 

Человек высокой духовности, лишь тот, у кого сознание предрасположено 

видеть Божественное в любых проявлениях реальности!

К сожалению, сегодня ещё ни в каком обществе коллективное сознание 

не доросло до такого уровня. Не доросло оно и на Украине, где мы 

наблюдаем последствия явных нарушений Закона Свободы Выбора, где изо 

всех сил, причём давно, пытаются разорвать неразрываемое — связь между 

выбором и ответственностью. Где наблюдается явное нежелание нести 

ответственность за когда-то неверно сделанный выбор.

Метод ухода от ответственности в основном подразумевает 

перекладывание ответственности на того, кто не принимал участие в 

неправильном выборе. Поэтому тот, кто переложил ответственность на 

невиновного, всегда будет испытывать перед ним страх, боясь разоблачения. 

И слабый духом может защититься от страха только ненавистью к тому, кого 

он предал.

Вот такое вытекает следствие из попытки нарушить Божественный 

Закон. И если нарушение было коллективное, то и ответственность наступает 

коллективная. А когда это нарушение тянется из глубины веков, то 
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подключаются ещё и кармические законы. Законы, которые проявляются 

рождением в среде ненавистников людей с отрицательной энергетикой —

природных разрушителей. Их цель — участие в конфликте, которое бы 

(возможно и через кровь) разрядило ситуацию с врожденной ненавистью.

При этом причина конфликта совершенно не имеет значения — она 

вторична и найдется всегда. В нашем случае она оказалась 

беспроигрышной — социальная справедливость. Тем более что воровская 

власть «достала» уже всех. Но главное — это было сцепиться.

Ненависть, как я уже писал, болезнь очень заразная. К сожалению, 

многие ей уже заразились, и «тьма» делает всё возможное, чтобы эта 

эпидемия охватила всех. Тогда большой крови уж точно не избежать. Но, к 

счастью, у «Русской Души» уже есть природный иммунитет. И, чем он будет 

выше, тем больше вероятность «малокровного» варианта.

Ниже я привожу данные по генетической ненависти для трёх стран, 

непосредственных участников украинского конфликта: России, США и 

Западной Украины.

И что бы там ни говорили про Майдан, демократию и справедливость, 

какой бы длины «лапшу» нам ни вешали на уши, на самом деле ситуация 

простая.

США заведомо втянула Россию в конфликт, исполнителем которого 

была Западная Украина. Без неё ничего бы не получилось.

Таблица 3. Россия

Страна

Россия ненавидит

(% от общего 

населения)

Россию ненавидят

(% от общего 

населения)

Америка (США) 5.5 6.5

Центральная Украина 0.1 2

Восточная Украина 0.1 0.1

Западная Украина 7.5 96
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Германия 1 9

Афганистан 0.5 5.5

Египет 0.1 0.2

Иран 3.5 15.5

Польша 5.5 98

Эстония 2 81

Латвия 0.4 34.5

Литва 2.4 77.5

Канада 0.1 4.5

Англия 2.5 12.5

Индия 0 0

Турция 2 9

Китай 0.2 3.5

Япония 0.2 9

Израиль (евреи) 11.5 0.2

Из таблицы 3 видно, что страны, генетически ненавидящие Россию 

(так называемые русофобы): Польша — 98%, Западная Украина — 96%, 

Эстония — 81%, Литва — 77.5% и Латвия — 34.5% (латышей 66.5%), и 

близко не смогли заразить Россию такой же ненавистью.

Это лишь подтверждает то, что в историческом прошлом выбор этих 

стран был сделан не в пользу России (возможно, предательство), а 

ответственность за этот выбор они переложили на Россию, к которой до сих 

пор испытывают страх и ненависть. Сравнивая уровни ненависти, сразу 

видно, кто кого предал.

Ведь предатель, по своей слабости, гораздо больше ненавидит того, 

кого он предал, чем жертва предательства самого предателя. Тот, кого 

предали, всегда склонен к прощению и проявлению милосердия.

А отношение России к США и отношение США к России вовсе не 

характеризуется высокой конфликтностью. Можно даже сказать, что народы 
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этих стран симпатизируют друг другу. Но политику ведут не народы, а 

правительства. А со стороны США правительство явно не симпатизирует 

России и её президенту.

Вот показатели моих исследований: при доверии американского 

общества к своей власти на 18%, доверие к своему президенту — 2,5% (от 

всего населения США).

Тогда кого же представляет господин Обама от имени всего 

американского народа?! Чьи интересы он так усердно защищает?! Ответ, я 

думаю, понятен. Другие варианты ответов серьезно воспринимать не 

рекомендуется.

Таблица 4. Америка (США)

Страна

Америка (США)

ненавидит

(% от общего 

населения)

Америку (США)

ненавидят

(% от общего 

населения)

Германия 0.2 0.3

Афганистан 9.5 80

Ирак 12.5 92.5

Иран 48.5 98.5

Египет 5.5 94.5

Турция 4 73

Пакистан 18 88.5

Индия 2.5 57

Япония 0.2 16.5

Китай 2.5 73.5

Израиль (евреи) 5.5 0.2

Таблица 4 очень показательная. Обратите внимание на почти 

зоологическую ненависть, которую испытывают по отношению к США 

страны, «осчастливленные» демократическими преобразованиями: Ирак, 
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Пакистан, Афганистан, Египет, и даже Турция. Какие неблагодарные! Ведь 

американцы их чуть ли не с ладони кормили. Особенно удивляет 

Афганистан: русских ненавидят 5.5%, а американцев — 80% всего 

населения! И это несмотря на то, что сам Рэмбо за них рисковал своей 

жизнью. Ну, просто чёрная неблагодарность!

Такое отношение к США лишь доказывает, что демократия как форма 

государственного управления может существовать лишь в обществе, где 

большинство населения уже обладает высшим качеством сознания, 

присущим нашей цивилизации, и никак иначе!

Насильственное навязывание неразвитому сознанию ценностей 

демократии приводит лишь к ненависти. Надо учиться уважать другой 

выбор. Это тоже следствие, вытекающее из Закона Свободы Выбора.

И помнить, что зло — это воинствующее добро!

Таблица 5. Западная Украина

Страна

Западная Украина

ненавидит

(% от общего 

населения)

Западную Украину

ненавидят

(% от общего 

населения)

Польша 94.5 95.5

Германия 4.5 0.1

Восточная Украина 31 25

Центральная Украина 9 3.5

Крымские татары 5.5 98

Америка (США) 75 0.4

Израиль (евреи) 87 7

Что же касается таблицы 5, то, увы… анализы почти смертельны. С 

такой, почти зашкаливающей за все разумные пределы, ненавистью 
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нормально жить невозможно! Возможно только во время войны, да и то не 

очень длительной.

Ненависть, ладно уж к евреям: им не привыкать, но к своим 

американским благодетелям — 75% — кошмар какой-то!

А как они взаимно «любятся» с Польшей? Ну, просто до смерти.

Обратите внимание на отношение к остальным частям Украины, тем, 

которые они называют своей страной… С такой ненавистью они что, всерьёз 

надеются на единое государство?! А остальным, особенно Польше, такое 

надо?.. И это в центре Европы? Они что, не понимают, что их используют и 

выбросят? Наверное, понимают, если уж заранее ненавидят. Они же не 

дураки.

Обратите внимание на графу «крымские татары»: ненависть к 

Западной Украине — 98%. Для них её население такое же русское, как и 

остальные.

Их участие в крымском спектакле, сценарий которого был заранее 

расписан, чисто конъюнктурное. И то, что этот сценарий не прошёл, слава 

Богу, не их заслуга, потому что, зная их повадки, кровавый финал в этом 

спектакле вполне мог бы состояться.

Есть ли выход из этой ситуации, из этого тупика?

Конечно же, есть. Хочу привести в пример Германию, которая 

эволюционно переросла свою ненависть и ненависть к ней.

В 1945 году в России её ненавидело 80% населения. Сегодня — 1%, и 

такие взаимоотношения у неё почти со всеми странами. Даже у Израиля —

3%, и это несмотря на Холокост!

Пример Германии очень обнадёживает. Но не дай Бог Украине пойти 

её путем — она этого точно не переживёт. Да и время сейчас совсем другое. 

Будем надеяться на то, что Господь всё-таки приготовил Украине более 

мягкий вариант. Остаётся уповать на Божественный промысел, который мы 

теперь стали чуть-чуть лучше понимать. А в связи с лучшим пониманием 
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наступает, исходя из Закона Свободы Выбора, и повышенная 

ответственность за свой выбор.

Но независимо от того, готовы ли мы принять эту повышенную 

ответственность или нет, сегодня планетарная ситуация (если шире, то 

космическая) уже изменилась. «Детство» человечества закончилось! 

Границы, в пределах которых мы раньше могли совершать ошибки,

исходящие из нашей животной природы, уже значительно сузились и 

продолжают сужаться, пропорционально развивающейся Гармонии. Не хочу 

никого пугать, но точка невозврата уже пройдена. Те, якобы незыблемые, 

ценности, на которые опиралась современная цивилизация, явно «поплыли». 

Так что «гулять по буфету», как раньше, уже ни у кого не получится.

Наступило время ускоренного взросления. Ведь что такое детство? В 

чём его суть? В том, чтобы учиться брать. Приобретая, ребёнок испытывает 

радость от приобретения нового. Он ещё не понимает, что радость оттого, 

что ты отдал, намного «слаще». Его обида и агрессия, как реакция на 

препятствие в приобретении желаемого, для него вполне естественна. 

Естественна до тех пор, пока процесс, называемый детством и направляемый 

эгоизмом, не подошёл к своему «насыщению».

Начиная с этого момента, а лучше ещё раньше, ребёнка начинают 

учить радоваться, отдавая своё, учить раскрывать свою Божественную 

природу.

Противоречие этого процесса состоит в том, что, вроде бы, брать и 

отдавать — совершенно противоположные действия. Но если при этом 

направление выдерживается на Любовь, а не на выгоду, то такое воспитание 

закладывает надёжную основу для будущей счастливой жизни взрослого 

человека.

Тогда становится понятной фраза, что воспитание — это 

контролируемое Любовью страдание. Фраза, имеющая прямое отношение 

к Божественному промыслу. К бесконечной Любви Великого Отца к своим 

детям.
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Ведь именно так воспитывал Он каждого своего «несмышлёныша», 

пытавшегося с жадностью «захапать» себе побольше, выпихивая 

конкурентов из «песочницы» жизни и забывая об ответственности. Именно 

так, с обязательным учётом его возможностей, Отец с любовью подбирал для 

своего неответственного чада такую ситуацию, где оно должно было 

испытать аналогичные страдания, как и у тех конкурентов, которых в 

предыдущем воплощении оно заставляло страдать.

И подобный правильно выученный урок нарабатывал такой 

чувственный опыт в его душе, который уже не позволял ему вести себя 

неправильно. Не позволял нарушать Божественные Законы.

Именно так, по замыслу Отца, человек с каждым воплощением, 

обогащаясь ценностями собственной Божественной природы и преодолевая 

расставленные «тьмой» преграды, получит возможность выйти на истинный 

духовный путь развития, где перед ним откроется Вечность! Вечность не как 

какая-то абстрактная математическая категория, а как конкретная 

возможность вечного физического существования, которая позволит 

Человеку, уже не перерождаясь, осознанно выбирать любую «одежду» своей 

душе, необходимую для его деятельности.

Сегодня же ему внушается, будто бы он живёт один раз и поэтому надо 

взять от жизни всё, причём любой ценой. Это приводит лишь к тому, что его 

так называемый «свободный выбор» мотивируется лишь страхом и выгодой. 

Конечный результат известен заранее. Вечность будет продана за 

«чечевичную похлёбку».

Как избежать подобного выбора, мы, в принципе, уже знаем. Но вот 

какую преграду, очень искусно выставленную на нашем пути, нам предстоит 

ещё преодолеть, мы пока не знаем. Не знаем, но догадываемся, что преграда 

эта не внешняя, а глубоко внутренняя и очень коварная.

Думаю, что преграда эта скрывается, причём очень тщательно, за 

взаимоотношениями мужчины и женщины.
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Мужское и Женское

Извините, но сначала вынужден всех предупредить: что бы я здесь ни

писал о Мужском и Женском, с какой бы стороны ни освещал эту тему и на 

какие бы глубины ни погружался в её исследовании, что бы я ни делал — у 

меня никак не получится уйти от моей половой принадлежности — носителя

мужской энергии. Не смогу я пропустить через себя опыт ощущения энергии 

женской. В этой жизни у меня этого опыта нет. Всё, что я могу, это только 

разумно попытаться приблизиться к её пониманию.

Поэтому изначально все усилия исследовать проблему Женского со 

стороны Мужского напоминают попытки многогранника стать шаром. 

Вернее, вписать шар в многогранник. Наверное, если бы Мужское 

исследовалось со стороны Женского, то уже многогранник старались бы 

вписывать в шар. Одно приспосабливать к другому.

И если уж переходить на наиболее наглядные геометрические 

сравнения, то совершенно не важно, что во что вписывать. Важны точки 

соприкосновения, максимально определяющие устойчивость и гармоничную 

целостность этих тел при сохранении своей изначальной формы. То есть,

мужчина максимально приспосабливается к женщине, оставаясь при этом 

мужчиной, а женщина, со своей стороны, максимально приспосабливается к 

мужчине, оставаясь женщиной.

В этом смысле становится понятным библейский текст "... Когда двое 

станут одной плотью...". А кто в кого «вписывается», зависит уже от 

эволюционного уровня. Примеров тому, как женщины с более высоким 

потенциалом, чем у мужчин, приспосабливали их к себе, в человеческой 

истории огромное множество: от сказочных персонажей до реальных 

исторических личностей. Вспомним только некоторых: Шахерезада, 

Василиса Премудрая, Клеопатра, Екатерина Великая, Мадам Пумпадур и т.д.,

и т.д., и т.д......
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Но как же «приспособить» женщину к мужчине и наоборот? Как 

гармонично сочетать эти Великие Энергии, изначально заложенные в 

Мироздание и определяющие его вечное развитие? Ведь они проявлены 

абсолютно во всём, а не только в человеке.

И если Природа естественна в своём гармоничном сочетании этих 

Энергий, то у человека это сочетание назвать гармоничным, к сожалению, 

никак нельзя. Более того, тысячелетняя практика негармоничного их 

взаимодействия поставила человеческую цивилизацию на грань 

самоуничтожения. Как бы ни неприятна эта информация была для мужчин, 

но всё же необходимо признать, что негармоничное взаимодействие 

Мужского и Женского, в основном, происходило из-за перекоса в сторону 

преобладания мужских энергий.

Тысячелетиями мужчина доминировал практических во всех 

жизненных проявлениях человечества.

Все правила поведения, все моральные нормы, все законы, включая и 

«божественные», были установлены исключительно в угоду мужскому 

эгоизму.

Доходило даже до абсурда, когда мужчине приписывалась чуть ли не 

функция деторождения.

Догадываясь о глубинном плане известного библейского текста, всё же, 

поверхностно читаемый, вызывает невольную улыбку: «...Адам родил Сифа. 

Сиф родил Еноса. Енос родил Канана. Канан...» и т.д. и т.д. без упоминания 

матерей.

Хотя в начале этой же пятой главы Бытия сказано:

1. Вот родословная книга человека, когда Бог сотворил человека, по 

подобию Божию создал его.

2. Мужчину и женщину сотворил их, и благословил, и нарёк им имя 

Человек.

Не намёк ли здесь, что Бог не только мужчина, но и женщина?!
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Но на сцене человеческой истории, всё же, главные роли, за редчайшим 

исключением, всегда раздавались мужчинам. Во всех мировых религиях 

женщине уделялась вспомогательная, а на практике, порой, и презренно-

унизительная роль.

А что вытворяла с женщинами «святая инквизиция» в средневековой 

Европе?! Да тот ужас просто зашкаливает даже за понятие «нравственное 

уродство»! Представляете! Красивых женщин объявляли ведьмами и 

сжигали на кострах!!! И подобная практика творилась на протяжении

нескольких поколений! Увы... было и такое.

Не удивительно, что приспособляемость женщины к мужчине на 

основе страха вошла в рефлекс чуть ли не на генном уровне, и, к сожалению,

работает до сих пор как рефлекс выживания, как рефлекс самосохранения. 

Этот страх постоянно подпитывался нравственными законами общества, 

вытекающими из религиозных догм.

Ранние, неравные браки, браки без любви, соединяющие лишь выгоду

и сладострастие, даже в границах своих сословий делали из женщин «живой 

товар». Товар, предлагаемый мужчинам, где договор о купле-продаже 

торжественно скреплялся, освящаясь авторитетом самой Церкви.

И подобная практика была характерна для всех без исключения 

религиозных конфессий.

Мне сложно говорить об Исламе с его закрытой гаремной системой. Я 

только могу себе представить то отчаяние и озлобление женщин, 

пребывающих в подобном «раю».

Но даже в Православии, лишённом инквизиторского садизма, всё равно 

«стерпится-слюбится» было доминирующей темой. Темой, очень ярко 

отражённой Великой Русской Литературой, где в лучшем случае угасшая 

любовь переходила в совместную борьбу за существование. И где только 

пробудившийся могучий материнский инстинкт спасал женщину от 

бессмысленности жизненной суеты.
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Инстинкт продолжения рода, присущий всему животному миру, 

реализуется человеком через взаимоотношения между мужчиной и 

женщиной. Реализуется, в первую очередь, через Материнство, заложенное в 

женщине практически с рождения.

«Отцовского» инстинкта у мужчины от природы не существует. Он 

нарабатывается в процессе мужского воспитания, и во многом зависит от 

нравственного состояния общества, и может проявиться довольно поздно, 

чуть ли не на внуках. А порой и вовсе, в текущем воплощении, может 

отсутствовать.

А вот инстинкт получения удовольствия от «познания» женщины, 

который на физиологическом уровне обеспечивает реализацию продолжения 

рода, присущ мужчинам в полной мере, начиная с момента полового 

созревания.

И называть этот инстинкт «отцовским», согласитесь, как-то 

неприлично.

Высокое чувство Материнства, чувство наполненное силой Любви, 

даже кощунственно сравнивать с элементарным чувством удовольствия, 

получаемым мужчиной от полового акта.

Великий русский язык очень наглядно говорит о сути слова 

«удовольствие».

Ведь на древнеславянском словом «уд» назывался мужской член, а 

само слово означает реализацию воли мужского полового органа. Так что 

удовольствие — абсолютно мужское слово. Женское же удовольствие звучит 

как абсурд. Наверное, женщине больше подходит слово «наслаждение»:

производное от «сладость».

Я извиняюсь за этот небольшой этимологический экскурс, но он имеет 

непосредственное отношение к наше теме, где диверсия против русского 

языка и перекос с мужским и женским являются лишь частями общей 

разрушительной программы. Программы, направленной на самоуничтожение

человечества. И необходимо чётко осознавать, что эта программа пока 
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успешно выполняется не без помощи неких «товарищей», которые нам вовсе 

и не товарищи, но об этом попозже...

Проявление мужских и женских энергий во многом объясняет различие 

и в мыслительных процессах мужчины и женщины.

Так, проявление Мужской энергии управляется левым полушарием 

головного мозга, которое у мужчины особенно активно, и материализация 

его мыслетворчества идёт по причинно-следственной цепочке, обязательно

проходя через интеллектуальный центр, существенно замедляющий время 

получения результата.

В силу же своеобразия Женской энергии, управляемой правым 

полушарием, наиболее активным у женщин, достижение результата, в 

отличие от мужчины, достигается гораздо более коротким путём. 

Практически мгновенно.

А всё потому, что материализация её мыслетворчества не тормозится 

заходом в интеллектуальный центр. Сила желания не распыляется на 

размышления.

Пожелала — получила. Вот её путь. Путь, зачастую лишённый 

всяческой логики, вернее логики, совершенно не понятной мужчине, но, к 

его изумлению, приводящей к верному результату.

Способность женщины мгновенно «нырять» в глубины подсознания и 

«выныривать» оттуда с нужной информацией, минуя логический блок 

сознания, всегда восхищала и пугала мужчин.

Как же так?! Даже толком объяснить не может, зачем, к примеру, в 

солнечную погоду брать с собой зонт? Абсурд какой-то. А ведь оказалась 

права. Дождь-то пошёл! Как восхищённо заметил один из персонажей 

культового фильма «Место встречи изменить нельзя»: «...Бабу не проведёшь! 

Баба, она сердцем чует...»

Чует-то она чует, но вот откуда взята сила? Из любви или из 

ненависти? Ведь от этого напрямую зависит, в какое желание она «обернёт»

эту силу. А так как, в основном, по вине мужчины, приспособляемость к 
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нему женщины основывалась на страхе, то ожидать от неё любви, тем более,

требовать её, согласитесь, как-то несправедливо, да и опасно.

Её коварство, лицемерие и лукавство, — конечно же, защитная 

реакция, выработанная за тысячелетия мужского угнетения. Реакция на 

тысячелетние нарушения гармонии проявления Великих Энергий.

Способность направить своё мыслетворчество на разрушение путём 

мгновенной реализации агрессивного желания, в первую очередь, через 

воздействие на структуру воды, у женщины просто поразительная.

Мужчина такой способностью просто не обладает. Восток давно знал

об этом (кстати, не самостоятельно, а по подсказке более развитых 

цивилизаций) и не подпускал женщину к кухне.

Там повар — исключительно мужская профессия!

Опасность отравления пищи через женскую ненависть (а любая пища 

содержит в своём составе воду) актуальна до сих пор.

Если женщина с улыбкой подносит вам стакан воды со словами: «Пей, 

милый, на здоровье!», а сердцем желает: «Чтоб ты сдох!», то такая вода —

уже готовый яд. Но если она любит, то приготовленная ею пища становится 

замечательным лекарством. Пища, которую повар, даже самый лучший, 

приготовить не в состоянии.

Так что, товарищи мужчины, учтите эту закономерность и сами 

делайте выводы...

Желаю вам, а заодно и себе, ба-а-а-альших успехов на этом нелёгком 

пути.

Строго говоря, в чистом виде проявленной мужской или женской 

энергии не существует. Существует их смешение с преобладанием Мужского 

или Женского.

Мои многолетние исследования, многократно подтверждённые 

практикой, показали, что уровень противоположной энергии у мужчины или 

женщины не должен превышать 8%!
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Превышения этой нормы влекут за собой колоссальные негативные 

последствия для всей человеческой цивилизации, вплоть до её 

самоуничтожения.

Дело в том, что мужчина отличается от женщины не только способом

мышления, детородными органами и количеством мышечной массы.

Глубинно, основное отличие заключено в уровне ответственности.

Мужественность и женственность отражают разную ответственность.

Уровень мужской ответственности намного выше женской. И здесь нет 

никакой дискриминации. Это всего лишь проявление другого качества 

энергии, не лучшего и не худшего. Просто иной энергии.

Развитие западной цивилизации во многом освободило женщину от 

унизительной материальной зависимости, юридически уровняв её права с 

мужскими. Но, как всегда бывает, когда деятельность тьмы выходит наружу,

произошла намеренная подмена понятий. Излюбленный её приёмчик, наряду 

с основным, «разделяй и владей». Права стали путать с возможностями.

Раньше состояние общества, его мораль и нравственные устои 

удерживали женщину в пределах её природной ответственности. 

Удерживали, можно сказать, насильно. Тем самым давая возможность 

мужчине, волей-неволей, через также насильственное воспитание, учиться 

брать на себя повышенную мужскую ответственность. Ответственность за 

жену, за детей, за семью, — за всё.

Сейчас же ситуация кардинально изменилась. Изменилась в худшую 

сторону и не только для мужчин. Качественный скачок в развитии 

человеческой цивилизации, когда в западном обществе стало преобладать 

население с высоким эволюционным уровнем, можно также считать некой 

отправной точкой. Точкой начала изменения мужских и женских энергий в 

направлении преобладания энергий женских. «Маятник» отклонился в 

противоположную сторону.

Это привело к тому, что женщины повсеместно стали брать на себя 

повышенную ответственность. Ответственность запредельную собственной 
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природе. При этом, забывая главное. Забывая то, что её сила в слабости. И 

что только её слабость, являясь источником женственности, даёт 

возможность мужчине стать мужчиной, реализуя свою высокую природную

ответственность.

Ведь только гармоничный союз носителей Великих Энергий, а не 

пресловутая «борьба противоположностей», подразумевающая 

соперничество, обеспечивает вечное развитие во Вселенной.

Только гармоничный союз даёт возможность каждому члену этого 

союза «естественно» себя реализовать. Даёт возможность как мужчине, так и 

женщине ощутить наивысшее блаженство от состояния Бытия. Иными 

словами, стать счастливыми. По отдельности никак не получится! Любые 

попытки на эту тему — самообман, опаснейшее заблуждение!

Повышенная ответственность женщины автоматически (по закону 

сообщающихся сосудов) влечёт за собой пониженную ответственность у её 

мужчины.

Мужчина, внутренне сопротивляясь подобной ситуации, начинает 

"гулять", пытаясь через внебрачные связи самоутвердиться как мужчина. 

Подобное «самоутверждение» на самом деле лишь утверждает в нём самца, 

что ещё больше снижает его ответственность. Или, от безысходности, он 

начинает пить или принимать более сильные наркотики, тем самым 

окончательно убегая от ответственности, которую уже не в состоянии нести. 

Или то, и другое, и третье вперемешку, зависит уже от индивидуальности.

Чехарда повторных браков, достаточно терпимо воспринимаемая

сегодня общественной моралью, мало улучшает ситуацию.

Ведь к сильной женщине может "притянуться" лишь только слабый 

мужчина. Сильный на такую "силачку" даже не взглянет, несмотря ни на 

какие её ухищрения. Он внутренне будет чувствовать опасность. Опасность 

потерять возможность естественной реализации.

Так что ожидание "принца" совершенно бесполезно. К сожалению,

современная женщина его не создала.
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Уже выросло, как минимум, два поколения детей, воспитанных в 

неполных семьях, без участия отцов, где сильная мать, пытаясь заменить 

отца, подсознательно передавала сыну свою агрессию к мужчинам, подавляя 

у сына мужское и занижая его ответственность.

Девочкам же, буквально с молоком матери, вводился очень опасный 

допинг, поднимая её ответственность выше природной. Допинг под 

названием "все мужики — сволочи". И эта зараза всё продолжает и 

продолжает распространяться по территории России, постоянно соблазняя 

женщину и калеча её судьбу.

Эта болезнь пришла в Россию с Запада, где стараниями сил тьмы 

произошла изощрённейшая подмена понятий, изменившая сознание 

западного общества. Подмена традиционных христианских ценностей,

фундамента западной цивилизации, на всеядную терпимость, пресловутую 

«толерантность». Обществу под видом прав человека крепко внушили 

"ценности", разрушающие его основу — семью. Образно говоря, позволили 

цвести всем цветам, включая и ядовитые сорняки, которые, в конце концов,

уничтожат всю цветочную поляну.

В результате за последние полвека практически произошло размывание

семейных ценностей. Рождаемость у "развитого" общества значительно 

уменьшилась.

Богатая Европа даже не в состоянии сама себя воспроизвести, не говоря 

уже о собственном приросте. Население увеличивается в основном за счёт 

эмигрантов — выходцев из стран Азии и Африки. Стран, где женщина ещё, 

по не до конца разрушенной традиции, традиции, в основном, исламской, 

насильно удерживается в пределах природной ответственности. Хотя соблазн 

совращения новыми западными "возможностями" проник уже и в их среду.

Не это ли является скрытой причиной конфликта между Востоком и 

Западом?

Конфликта, внешне вылезшего на поверхность в виде "исламского 

терроризма"? Радикально-силового метода, присущего эволюционно не 
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развитому большинству, всеми силами стремящемуся во что бы то ни стало, 

любой ценой, уничтожить западные соблазны. Соблазны, которые наверняка

в будущем сдвинут давным-давно насильно установленное негармоничное 

соединение Мужских и Женских энергий.

Вот только выдержит ли планета эту, буквально на наших глазах 

разрастающуюся "битву за справедливость"? Уж слишком большими 

разрушающими возможностями обладают противоборствующие силы. 

Остаётся лишь надеяться на то, что самоубийство человечества не входит в 

планы Творца.

Эта надежда всё больше и больше перерастает в уверенность, когда мы 

начинаем исследовать и осознавать те огромные созидающие возможности, 

которые Он заложил в нас. Возможности нашей Божественной Природы.

Исследуя на энергетическом уровне негармоничность соединения 

Мужских и Женских энергий, я определил средний уровень отклонения их от 

нормы в разных странах, как Запада, так и Востока. От нормы, которая

допускает наличие в мужчине или женщине до 8% противоположной 

энергии. Превышение этих 8% и является в основном истинной причиной 

нашей неудавшейся реализации. Глубинной причиной всех наших несчастий 

и смертельных заболеваний.

В силу своего русофильства, да и книга пишется с этой целью, начну, 

пожалуй, с России. У неё, к моему сожалению, прекос с энергиями 

составляет 10,2 %. В Германии ситуация ещё хуже: 11,2%. Почти катастрофа 

в Соединённых Штатах Америки, самый высокий показатель в мире: 11,8 %.

Можно, конечно, поиронизировать по поводу того, что у них всё —

"самое-самое". Но с 12-ти процентов уже начинаются гормональные

перерождения! Отсюда такое дикое количество так называемых 

"сексуальных меньшинств", всеми силами стремящихся превратиться в 

значимое большинство. Как говорится, "приехали". И подобное 

мировоззрение принудительно навязывается всеми доступными средствами 
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управления, включая и средства массовой информации. Навязывается под 

фальшивым прикрытием лозунга соблюдения прав человека.

А самое страшное — то, что подобные программы вкладываются в 

сознание молодёжи! Вкладываются при помощи новейших информационных 

технологий, и настолько глубинно, что даже глушат голос Генетического 

Кода. Глушатся сигналы, идущие от Божественной Природы человека. А это, 

согласитесь, будет пострашнее ядерной бомбы.

В традиционно мусульманских странах ситуация немного лучше, чем в 

России. От Саудовской Аравии и Ирана до Турции и Азербайджана — в 

пределах от 9,2 до 9,5%.

Превышение нормы красноречиво показывает тенденцию к 

повышению женской ответственности и к снижению мужской.

Соблазны западными ценностями, к сожалению, уже смогли изменить 

сознание восточных женщин и продолжают свою разрушительную работу. 

Продолжают, даже несмотря на презренное отношение Ислама к женщине, 

где обязательное соблюдение обрядности всячески подчёркивает её 

внешнюю покорность. Так что и это уже не помогает.

Такая же картина, только лишённая религиозной окраски, в Китае, во 

всех Кореях и в "продвинутой" Японии. То есть, от 9,2 до 9,5%. Такое же 

превышение нормы, такое же изменение сознания!

И вот на таком унылом фоне мировой деградации пробивается сияние, 

идущее от Древней Индии, где проблем перекоса Великих Энергий просто не 

существует.

Там у женщины присутствие мужской энергии всего 5 %!!!

Там у жены на первом месте муж! Дети, родственники, гости — только 

после мужа. Там жёны омывают мужьям ноги!!!!!

Для наших современных мужчин это — почти фантастика. Какая-то 

запредельная реальность, чуть ли не рай.

Многие европейцы, посетившие Индию, были восхищены 

удивительной женственностью индийских женщин. Их абсолютно 
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искренним желанием служить своим мужчинам. Желанием помогать им во 

всём и разделять с ними не только радость, но и горе.

Конечно, у этой страны масса социальных проблем, как в прочем и у 

всех, кто осознанно или неосознанно движется в русле современной 

цивилизации, ориентированной на получение удобств и большего комфорта.

Но эти проблемы существуют, в основном, из-за того что средний 

эволюционный уровень Индии очень низок. Там примерно до 90-ых годов 

прошлого века преимущественно воплощались очень "молодые души".

В Божественном Промысле эта территория — своеобразные "детские 

ясли" человечества, где в условиях тёплого климата, наивные малыши 

массово проходили первые уроки становления. Чтобы, окрепнув, в будущем 

и уже в других телах и других планетарных условиях воплощаться для 

выполнения более сложных уроков.

На таком фоне, конечно же, были и исключения. Весь мир знает имена 

тех духовных гигантов, которые оказывали и продолжают оказывать 

колоссальное влияние на весь духовный климат не только Индии, но и всего 

человечества. И только начиная с 90-ых годов прошлого века в Индии 

массово стали воплощаться души с высоким эволюционным уровнем, 

которые уже стали реализовывать свои огромные возможности, буквально на 

наших глазах преобразовывая эту страну. К счастью, им не сможет помешать 

негармоничность Великих Энергий, искажающая нравственный климат 

семьи и всего общества. В связи с чем дорога к высоким технологиям, как 

современным, так и будущим, у них будет намного короче, чем у остальных 

стран.

Единственная проблема, которая существенно замедляет время

преобразования этой страны — её гигантское количество населения. Почти 

полтора миллиарда человек!

Мне бы очень не хотелось, чтобы у Индии достижение большинством

населения (51%) высокого эволюционного уровня происходило, так же, как и 
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у остальных, принудительно. Уж лучше помедленнее, но без крови. Впрочем,

«Сверху» виднее. Хотя наши желания «Там» тоже учитываются.

Будущее России, как мне видится, обязательно будет связано с Индией, 

как связано с ней и её далёкое прошлое. Не буду здесь углубляться в 

подробности. Скажу только, что индийские Веды — это Древнерусские 

Веды, переведённые на санскрит.

Интересы России и Индии никогда конфликтно не пересекались.

Индия — единственная страна поголовно руссофильская. У них, как и у нас к 

ним, на генетическом уровне абсолютно отсутствует взаимная ненависть. И 

такие отношения, безусловно, предоставляют нам исторический шанс 

учиться друг у друга. Предоставляют шанс для взаимного духовного 

обогащения. Обогащения, которое может опереться на самое надёжное 

основание — основание взаимной Любви.

И первое, чему мы должны научиться у Индии, — это гармоничность

Великих Энергий, гармоничное выстраивание отношений между мужчиной и 

женщиной.

Но всё же, как создать то будущее, где проблемы, связанные с

нарушением Мужского и Женского, почти исчезнут и не станут тормозить 

эволюционное развитие человеческой цивилизации?

Пример Индии, конечно, впечатляет, но заставить остальное 

человечество последовать её примеру и внутренне измениться без наличия 

внешних угроз нереально. Ожидать же, когда внутреннее перейдёт во 

внешнее, смертельно опасно. Вероятность не успеть очень большая. Да и 

трудно сознанию связать одно с другим. Причина от следствия тщательно 

замаскирована. В основном, из-за нашего плоскостного восприятия 

многоуровневого пространства и времени.

Нам намеренно выстраивали эти «тёмные преграды», соблазняя 

удовольствиями якобы свободы и якобы независимости. И, как осла с 

подвешенной перед глазами морковкой, заставили бежать за материальным 
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благополучием в надежде, что мы все свои силы потратим на достижение 

этой «великой цели», покуда благополучно не сдохнем.

Их главная ставка на воспитание большинства, ориентированного на 

обычные животные удовольствия: сладко поспать, вкусно пожрать, 

повеселиться и посовокупляться. Средства массовой информации, особенно 

телевидение, из кожи вон лезут, внедряя в массовое сознание ценности, 

лежащие не выше границы собственного желудка.

Лозунг древней охлократии — «хлеба и зрелищ» — актуален и сегодня.

С той лишь разницей, что его суть умножается на сегодняшние 

возможности цивилизации. Возможности, от которых планета уже стоном 

исходит. И куда это приведёт, тоже уже всем понятно.

Но, к сожалению, взгляд на будущее из окна собственной кухни всё же 

пока преобладает в массовом сознании.

Остаётся единственная надежда, надежда на то, что для преобразования

общества, способного принять вызовы этого непростого времени, достаточно 

всего четырёх процентов людей с вылеченным сознанием. Людей с новым 

мировоззрением, способных запустить процесс коренного изменения 

общественных отношений.

К счастью, в России, благодаря экономическому и политическому 

давлению Запада, значительно усилившемуся после присоединения Крыма, 

эти четыре процента как раз и сформировались.

Низкий поклон нашим недоброжелателям за этот невольный подарок!

Так что события, не похожие ни на какие предыдущие, бывшие в 

истории человеческой цивилизации, нам ещё предстоит и увидеть и 

поучаствовать в них.

Но вернёмся, всё же, к теме «Мужское и Женское». А именно, к очень 

запретной, очень глубинно запрятанной теме взаимоотношения мужчин и 

женщин с противоположными энергетическими направленностями.

Намёк, всего лишь намёк на эту тему давался во всех священных 

писаниях. Видимо, потому, что тема эта очень опасная и неразвитое сознание 
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обязательно бы использовало её как ключ к «пониманию» добра и зла. 

Вспомните только многолетнюю практику «святой инквизиции». Думаю, 

одного примера вполне достаточно.

Сегодня необходимо по-новому, без зашоренного сознания посмотреть 

на эту проблему, и не наклеивать нравственные ярлыки в зависимости от 

того, разрушитель ли человек по своей энергетике или созидатель.

Важны не поступки, а отношение к ним!!!

Впрочем, и это неплохо, современная наука пока не в состоянии 

определить энергетическую направленность человека. Но психология, пока 

интуитивно и лишь опытным путем, почти вплотную подошла к раскрытию 

этой важной темы. Так что моё предупреждение может в ближайшем 

будущем стать очень актуальным.

Тем более что наша планета, в силу естественного окончания 

космического цикла, названного «галактической ночью», выходит из-под 

влияния низких вибраций, существенно тормозивших раскрытие высших 

духовных центров человека.

Это состояние более высоких вибраций новой энергии мы все сейчас и 

ощущаем на себе как нахлынувшее на нас информационное цунами. 

Огромный энергетический шквал, волны которого ломают, практически, все 

наши штампы сознания, переворачивая на 180 градусов, казалось бы,

незыблемые истины, вбитые нам в голову на протяжении столетий, и снося с 

пьедесталов зацелованных до блеска кумиров.

А ведь это только начало очистительного процесса!

Конечно же, он очень болезненный, и некоторые со слабой волей его 

вряд ли выдержат.

Но мы ведь пришли в этот мир не случайно. И не случайно нам даны 

эти и будущие испытания. Значит, нам даны и возможности для их 

преодоления!

А значит, заложена и возможность спасения!
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На что же опереться?! Где то «каменное основание», на котором можно 

возводить дом, не боясь, что его смоет очередная волна? На этот вопрос я 

постараюсь ответить в этой книге, а пока продолжим исследовать 

взаимоотношения мужчин и женщин с противоположными энергетическими 

направленностями. Тем более, что информации на эту тему за последнее 

тысячелетие накоплено более чем достаточно.

Исследуем три наиболее часто встречающихся варианта.

Вариант первый:

В силу искусственного превосходства Мужского над Женским, которое 

было закреплено как законодательно, так и на уровне сознания (сказывалась 

тысячелетняя традиция многих поколений), мужчины с отрицательной 

энергетикой реализовывали своё творчество, руководствуясь исключительно 

собственными эгоистическими интересами. Интересами, питающими их 

собственную значимость. Женщине отводилась сугубо вспомогательная 

роль. Она для такого мужчины была лишь средством, создающим собой

удобный антураж для его основной деятельности.

Трагедия подобных союзов очевидна. Женщина была обречена стать 

жертвой разрушительной природы своего мужчины даже при очень сильной 

любви к нему.

Вариант второй:

Та же самая картина, только гораздо меньших масштабов, наблюдалась 

в отношениях женщин-носителей разрушительных энергий с мужчинами-

созидателями.

Подобные женщины почти всегда обладали своеобразным 

очарованием, некой притягательной магической силой, сводившей их 

мужчин с ума от любовной страсти.

Более того, такие мужчины, как загипнотизированные удавом кролики, 

с трепетным ощущением мучительной радости сами стремились стать 

жертвой собственной страсти.
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Женщина-же разрушитель, используя подобных мужчин в качестве 

средства для реализации собственного амбициозного творчества, обязательно 

при этом повышала и собственное Мужское, зачастую лишая себя «простого 

бабьего счастья».

И вариант третий:

Союз между мужчиной и женщиной с одинаковой разрушающей 

энергетикой приводил к подчинению интересам той стороны, которая 

обладала более высоким эволюционным уровнем. Более высоким творческим 

потенциалом.

Обычно такие союзы (по интересам) были не долговечны. И даже при 

сохранении внешней семейной формы, внутри это всегда был труп 

(классический пример: Ленин и Крупская).

Но, вот что самое главное.

Особенно в период «галактической ночи», практически вся 

информация, которая хоть в какой-то мере повлияла на развитие земной 

цивилизации, была проведена через людей, в основном мужчин, 

исключительно отрицательной энергетической направленности. Через 

людей — энергетических разрушителей!

Эта информация давалась им в основном через озарение, а иногда 

напрямую: через сны или видения. При этом результат творчества у таких 

разрушителей всегда был очень высокого положительного качества!

Подобная закономерность наблюдалась абсолютно во всех областях 

человеческой деятельности. В науке и искусстве, культуре и медицине, в 

поэзии, музыке и живописи, в политике и религии. Я не говорю уже о 

полководцах, когда люди-разрушители являются естественными носителями 

военных профессий.

Попробуйте-ка сами составить список, по вашему мнению, великих 

людей, внёсших значительный вклад в развитие человеческой цивилизации, 

и попробуйте наугад выбрать любое имя.
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Во-первых, с огромным отрывом в этом списке будут преобладать 

мужчины, а во-вторых, уверяю вас, вы обязательно попадёте в мощного 

разрушителя. Точно не промахнётесь!

За примером далеко и ходить не надо.

Всеобщая, да и моя любовь тоже, наше, можно сказать, «всё» —

Великий Пушкин!

Человек с высочайшим уровнем поэтического творчества! За всю 

историю человеческой цивилизации выше ни у кого не было! Не буду здесь 

цифрами отвлекать от сути. Хочу только заметить, что творчество — это 

тоже энерго-информационная структура и поверьте, её достаточно просто 

измерить. Так вот, Александр Сергеевич — поэт номер один! Поэт, как 

сейчас говорят, всех времён и народов! Наше огромное счастье, что он 

творил на русском.

Вот почему он любим и понятен только в России. Его на другие языки, 

даже родственные, без потери энергетического потенциала, перевести 

невозможно! Увы, не родился ещё гений для перевода такого уровня 

поэтического творчества.

Всем остальным для сохранения собственной, искусственно 

завышенной, значимости остаётся лишь только снисходительно 

посмеиваться над этими «странными русскими», обожающего «какого-то» 

Пушкина.

Но вот в быту, в повседневной жизни, если вынести за скобки 

поэтическое творчество, это был человек, далеко не лучших нравственных 

качеств.

Высокомерный насмешник, бабник, задира, дуэлянт и картёжник. Так 

что его недоброжелателям, очернителям и завистникам не составляло 

особого труда черпать «вдохновение», роясь в его грязном белье.

Как классический пример приводят отрывок из его письма, где он, как

бы между прочим, хвастается своему приятелю: …мол, что же ты не 
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спрашиваешь меня о наших важных делах, а пишешь мне о m-me Kern, 

которую я с помощью божией на днях уёб…

И это пишется о женщине, которую он, всего два года назад 

обессмертил таким поэтическим шедевром, которым вот уже свыше двухсот 

лет восхищается и вдохновляется не одно поколение думающих по-русски.

Я помню чудное мгновенье:

Передо мной явилась ты,

Как мимолетное виденье,

Как гений чистой красоты.

Вот, что же это такое?! Как такое может быть?! Как в одном человеке 

возможно всё это сочетать?!!!

А, вот, получается, что возможно! Нравится нам это или нет. И 

подобных примеров — море!

Оказывается, что гений со злодейством прекрасно уживаются.

Выводы из всего этого, конечно же, делать вам.

Но меня всё равно мучает вопрос, который в виду его явной опасности 

я постараюсь очень осторожно сформулировать.

Проводниками каких сил являлись люди с разрушающей энергетикой?

Почему именно через этих людей дозировано посылалась уникальная 

информация, всё более и более развивающая нашу цивилизацию?

Отвечать на этот вопрос сегодня, думаю, надо тоже очень осторожно, 

то есть неоднозначно. Единственное, что нам надо понять, это то, что ответ 

лежит за пределами человеческой логики, за пределами чёрного и белого, за 

пределами наших понятий о добре и зле.

Попытаться ответить на него — это значит хоть как-то попробовать 

приблизиться к пониманию Божественного промысла. К программе 

Создателя, реализуемой через человека! К программе, где использование, а 

порой и смешение правого и левого, светлого и тёмного, созидания и 

разрушения — абсолютно всей палитры средств, является непременным 

условием нашего эволюционного развития! Попробуйте это почувствовать!
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Нас выбрали, и конечно, не случайно, жить в это очень трудное и 

счастливое время.

Трудное потому, что силы, энергия которых с окончанием 

«галактической ночи» заметно убывает, постараются «под занавес так 

хлопнуть дверью», что от подобного «хлопка» может запросто рухнуть всё

здание современной цивилизации.

Думаю, что ситуация будет даже посерьёзней той, которая нам сегодня 

представляется.

Ведь им уже терять нечего.

Счастливое же потому, что нам суждено стать свидетелями и 

участниками ранее небывалых, глобальных очистительных процессов, 

которые позволят нам наглядно убедиться в наших громадных 

созидательных возможностях! Возможностях, от которых наши сегодняшние 

убогие желания просто «покраснеют от стыда».

Гармонизация мужских и женских энергий также является очень 

важной частью этих очистительных процессов.

Я назову лишь шесть основных условий, необходимых для 

гармонизации этих энергий, а вы сами решите, возможна ли их реализация в 

границах современной цивилизации. В границах сегодняшних социальных 

взаимоотношений.

· 1. Союз между мужчиной и женщиной лишь с целью создания семьи, в 

которой только и возможна естественная реализация материнства и 

подросткового воспитания.

· 2. Приоритет воспитания и образования подрастающего поколения над 

всеми остальными общественными ценностями.

· 3. Достаточная материальная поддержка обществом института семьи и 

материнства. Принятие законов, согласно которым заработная плата 

работающего мужа, автоматически увеличивается в зависимости от 

количества детей в семье. К примеру: двое детей — в полтора раза, 
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трое детей — в два раза, четверо детей — в два с половиной раза, 

пятеро детей — в три раза, и т. д. и т. п.

· 4. Материнство, должно считаться самой почётной профессией. 

Женщина в этой профессии, не отвлекаясь на добывание «хлеба 

насущного», сможет себя максимально реализовать как создатель 

семейного уюта и воспитатель детей.

· 5. Раздельное школьное воспитание и образование. Воспитание у 

мальчиков и девочек навыков, соответствующих их естественным 

природным возможностям.

· 6. Непрерывность семейных, а через них и общественных традиций 

через подключение к воспитательному и образовательному процессу 

старшего поколения, готового передавать свой опыт молодым. Опыт, 

согретый любовью бабушек и дедушек.

Выполнение этих условий можно считать достаточным для 

гармонизации Мужского и Женского.

Более того, мы это уже частично проходили на более ранних этапах 

развития цивилизации. Так что, предвидя яростные обвинения в рекламе 

домостроя и ретроградстве, скажу: во-первых, выполнение предложенных 

условий будет происходить на совершенно ином уровне развития 

цивилизации, не похожем на какой-либо из предыдущих. Уровне с 

несомненным преобладанием духовных ценностей над ценностями 

материальными. И во- вторых, что самое главное: у нас нет другого выбора, 

если мы как человечество хотим не только сохраниться, но и продолжить 

своё развитие.

Так что, дорогие мужчины и особенно дорогие женщины! Придётся 

нам всё-таки поступиться некоторыми принципами. Принципами, вбитыми 

нам в голову, уж очень не хорошо относящимися к нам, силами.

Впрочем, последнее слово всегда за вами. Свободу выбора, слава Богу, 

пока не отменили!



71

Не знаю как вы, а я уже понял, что в границах современной 

цивилизации пытаться гармонизировать Мужское и Женское — утопия. 

Видимо, ещё очень давно зерно, из которого выросло дерево современной 

цивилизации, было очень ловко подменено. И только относительно недавно 

мы все поняли, что дерево это ядовитое. И никакие внешние потуги 

«садовников», никакие модные «демократические» стрижки, никакие 

насильственные религиозные прививки не заставят его изменить свою 

ядовитую природу. Анчар никогда не будет плодоносить сладкими 

персиками!

Необходимо сажать новое дерево!

Думаю, что почва для него уже подготовлена, да и настоящие 

садовники вполне созрели.

Так что следующим разделом книги о России будет именно эта тема.

А теперь, в качестве лирического отступления, в преддверии очень 

важной заявленной мною темы, хотелось бы позабавить читателя 

собственным мистическим опытом. Опытом, связанным с моим сном, 

приснившимся мне 14 мая 2015 года. Итак…

Под утро, часов в пять мне приснился сон. Сон удивительный, из тех, 

которые называют «вещими». Я его неплохо запомнил; и даже, когда 

окончательно проснулся и лежал с открытыми глазами, у меня под его 

впечатлением продолжала развиваться тема, навеянная сюжетом этого сна.

Тема оказалась настолько масштабной и настолько глубинной, что 

вынырнуть из неё стало возможно лишь только прикоснувшись к Вечности, к

вечным вопросам: «для чего живём?», «как живём?» и «зачем живём?»

Не знаю, ответил ли я на них, но то, что значительно продвинулся в их 

понимании, для меня совершенно очевидно.

Начну, пожалуй, с самого начала, со сна.

Я увидел некий светло-коричневый комочек размером не более пяти 

миллиметров, внешне напоминающий брюшко самки таракана, в котором 
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она носит свои оплодотворенные яйца. Первой моей реакцией было желание 

раздавить это омерзение, что я с брезгливостью и сделал. Но, к моему 

удивлению, это «тараканье брюшко» не лопнуло, как обычно бывает в 

подобных случаях, а в размягченном виде как-то растянулось и даже 

несколько подросло. Я продолжал топтать и топтать «это», но оно лишь 

только увеличивалось в размерах.

Я уже понял, что это не «тараканьи дела», но ещё не осознал, что же 

это такое. В конце концов, уже значительно увеличенную, примерно в три-

четыре раза, форму, я попытался сжечь. Положил её на картонку и поджёг. 

Она не загорелась, а расплавилась и стала стекать с картонки каплями 

наподобие ртути. И вот что самое удивительное: капли, которые скатывались 

с картонки, падали на пол на довольно значительном расстоянии между 

собой. На таком значительном, что явно не предполагалось их естественное 

притяжение друг к другу до состояния слияния. Но через минуту, когда 

капли начали твердеть, они вдруг стали притягиваться друг к другу, и… 

через пару минут передо мной оказался комочек какой-то непонятной светло-

коричневой массы, которой я смог бы придать любую форму. Причём его 

объём да и вес раз в десять превышал тот первый, «тараканий».

И вдруг, как в сказке или во сне, а я всё ещё спал, меня осенило, или 

пришла информация, или Голос Свыше, — как хотите. Только я понял, что 

передо мной некая запрограммированная сущность, причём каждая её 

мельчайшая частица содержит информацию об абсолютно всей программе. И 

что бы я с этой «тараканьей» сущностью не делал: рубил, давил, жёг…, да 

хоть атомную бомбу на неё сбросил, — ничего я с ней поделать не смог, а 

только увеличивал бы её и увеличивал. Передо мной находилась сущность, 

запрограммированная на преобразование любого вида энергии в массу. И 

предел её насыщения мне был не известен. Вполне возможно, что он 

превышал даже массу нашей планеты! И как остановить эту программу, как 

уничтожить эту сущность, пока она не сожрала всю окружающую меня 

энергию, я не знал. Почему-то вспомнилась легенда о жадном царе Мидасе, 
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который по собственной глупости получил дар Богов превращать всё, к чему 

ни прикоснётся, в золото. От такого «счастья» он чуть не умер с голода, с 

трудом упросив Богов забрать у него этот «дар».

Но я бы не сказал, что вся эта информация привела меня в ужас. Скорее 

она заставила меня, осознав всю серьёзность проблемы, сильно задуматься 

над её решением.

Ответ пришёл, как всегда, нетрадиционный и простой: если кто-то 

создал такую программу, то возможно её и изменить!

В моём сознании эта программа предстала в виде некой цепочки, очень 

напоминающей двойную цепочку ДНК. Я чётко увидел ключевое звено, 

ответственное за возможность изменения этой программы на собственное 

самоуничтожение.

Руками я ничего не делал, «скальпелем» была мысль!

Мне удалось изменить программу!!! В результате комочек светло-

коричневого цвета прямо на газах стал медленно, но заметно уменьшаться. 

Скукоживался, скукоживался и… совсем исчез.

Всё. Стадия сна закончилась.

Я лежал с открытыми глазами и думал. А ведь должна существовать и 

противоположная программа. Программа превращения массы в энергию. И 

все эти программы наверняка заложены в человека!

Более того, должна же существовать и общая регулирующая 

программа, их попеременно включающая!

Мы это называем обменными биохимическими процессами. Процессы 

эти, в свою очередь, напрямую зависят от нашего возраста.

Обратите внимание на то, как двигаются дети. К примеру, годовалый 

малыш. А теперь попробуйте, хотя бы полчаса повторить за ним его 

движения. Уверяю вас, уже минут через десять вы упадёте от бессилия.

А всё потому, что у ребёнка процессы превращения энергии в массу 

(назовём их условно «созидающими») значительно преобладают над 

процессами превращения массы в энергию (условно «разрушающими»). По
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моим подсчётам в пять с половиной раз! И только к тридцати годам 

наступает равновесие. Пик физического развития. Зрелость! Правда, это 

касается только мужчин. У женщин зрелость наступает на восемь лет 

раньше. Ведь рождение детей требует большого расхода созидающей 

энергии.

А дальше, постепенно (ускорение, в основном, зависит от фактора 

сознания) разрушающие процессы начинают преобладать над созидающими

и явно вырисовываются признаки хорошо известного всем состояния 

человеческого тела — старости. Когда же на клеточном уровне отношение 

созидающих процессов к разрушающим упадёт до величины 22 к 78, 

включится команда на самоуничтожение.

И, уверяю вас, никакими волшебными таблетками вы эту программу не 

остановите. Все подобные попытки — лишь самообман. Таблетками её 

можно только ускорить.

Вспомните, если конечно наблюдали, поведение молодого наркомана, 

который, химически стимулируя созидающий процесс, ускоренно сжигает 

себя, семимильными шагами приближая старость, а то и вовсе досрочно 

включая программу самоуничтожения. Это как раз тот «таблеточный» 

случай.

Так что же? Получается, ничего нельзя сделать?! В том то и дело, что 

можно. Ведь мне было показано во сне, КАК!!!

«Волшебный ключик», открывающий для нас бессмертие, в реальности 

существует!

Только ищем его мы, по привычке, как всегда, не там.

Не сможет современная наука, руководствуясь, как обычно, выгодой, 

выйти за пределы границ, установленных мамоной.

Необходим совершенно новый подход. Необходимо создать довольно 

большой коллектив единомышленников, свободных от предрассудков 

прошлого. Единомышленников, которые сформировали бы собой единое 
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поле сознания очень значительной мощности. Мощности, не сравнимой по 

силе воздействия ни с какими всплесками сознания любых гениев прошлого.

Только такому коллективному сознанию под силу решение задач, 

которые позволят обеспечить нам непрерывное развитие во Вселенной!

Только для начала нам надо содрать с себя все программы, которые 

намеренно навесили на нас силы, паразитирующие на нашей энергии. Силы, 

умеющие виртуозно использовать природу наших основных животных 

инстинктов. Инстинктов, как известно, состоящих из необходимых 

организму действий и намерений, стимулирующих эти действия. 

Стимулирующих, как правило, удовольствием или страхом.

И на эти «крючки» нам навесили все мыслимые и немыслимые 

программы, заглушающие нашу Божественную природу.

Это и современные отупляющие музыкальные ритмы.

Это и уродливая авангардная живопись, кормящая в основном 

искусствоведов, при этом рассказывающих нам, неразумным слепцам, о 

«прекрасном платье» голого короля.

Это и мода, где через почти дистрофичных женщин и женоподобных 

мужчин нам диктуются уродливые понятия о «красоте».

Это и спорт, давно превращённый жрецами от шоу-бизнеса в массовую 

кормушку для невидимых нам сущностей, питающихся нашей энергией 

низких вибраций.

Это, конечно же, в первую очередь, средства массовой информации, 

тиражирующие в диких количествах негативные энергетические выбросы во 

всех формах проявления.

Ну, и, конечно же, это телевидение, использующее наиболее 

эффективный способ внедрения в массовое сознание. В сознание, уже 

обвешанное, отупляющими душу, программами.

Оказалось, что путь к сердцу зомбированных людей даже короче пути

через желудок, и лежит этот путь через умело сформированные образы, 

которым люди хотели бы подражать или которых хотелось бы ненавидеть. 
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Причём здравый смысл и логика не играют при этом абсолютно никакой 

роли. Абсурд даже намного лучше подходит. Самое главное в этом 

управляемом процессе — это получить нужную на подобный абсурд 

эмоциональную реакцию.

Вот такими методами, в основном, и формируется нужное 

«общественное мнение».

Манипуляция массовым сознанием — вот основная задача тех, цель 

которых — абсолютная власть над людьми.

Неужели мы пришли в этот мир для того, чтобы быть кормом для кого-

то?!!!

Неужели бесконечно любящий нас Отец для этого нас создал?

И неужели добывание для себя материальных благ любыми 

ухищрениями — единственная цель нашего существования?!!!

Мало кто задумывался над тем, какая же цена заплачена за те «блага», 

которые приобрела современная цивилизация.

Не тем расплачиваемся, ох, не тем…

А ведь существует «валюта», на которую можно купить у Бога всё, что 

захочешь! Называется она — наш духовный рост!

Думаю, что это неплохая тема для размышления перед началом новой 

главы.
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Закон Веры

Прими, Отец, желания мои как

посыл Любви Твоей, дарованной нам.

(Из молитвы)

В моем предварительном плане написания книги о России глава об 

экономическом преображении страны и выходе её на новый уровень 

цивилизационного развития должна была бы следовать за главой «Мужское и 

Женское». Однако все мои попытки продвинуться в этом направлении 

упирались в проблему изменения сознания человека.

С детства привитая нам в виде непререкаемой истины формула «Бытие 

определяет сознание» здесь не работала. Вернее работала, но с точностью до 

наоборот.

И тогда я понял, что без изменения сознания, которое должно обрести 

способность видеть Божественное во всех проявлениях реальности, никак не 

обойтись. А для подобного преображения сначала необходимо осознание 

Закона Веры.

Закона, который наряду с Законом Свободы Выбора является 

основополагающим законом развития нашей Души и увязывает взаимосвязи 

нашей плоти или животной природы с нашей Душой, или природой 

Божественной.

Собственно то, что и определяет нас во Вселенной как «Человека».

Наблюдая себя, можно легко найти много общего с ближайшим к нам 

животным царством. То же триединство базовых инстинктов: 

самосохранение, самообеспечение и размножение. Обратите внимание! У 

хищников стая строится абсолютно по той же схеме, что и криминальная 

шайка у людей. Человеческая толпа подчинена тем же законам стада, и ещё 

много чего, если покопаться, можно найти в себе от «братьев наших 

меньших».
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Да что там! Факт, более чем очевидный. Две разнополые человеческие 

клетки, сливаясь воедино, ускоренно, всего за 9 месяцев проходят стадии 

развития от низших животных к высшим, выращивая фундамент для 

многоэтажного здания, куда вселяется человеческая Душа. И заметьте, что 

Душа активно участвует в этом строительстве уже на довольно ранней 

стадии. Вот почему аборт может быть приравнен к убийству. И, конечно же, 

бессмысленно оспаривать то, что мы сделаны из того же «материала», что и 

животные. И, конечно же, некоторые стадии формирования человеческого 

тела имеют ту же «братскую» закономерность.

В этом нет ничего удивительного. Вся наша физическая Вселенная 

выстроена из кирпичиков, взятых со склада под названием «таблица 

Менделеева»! Так почему бы Создателю не объединять эти кирпичики в 

готовые биологические блоки и не использовать их в уже проверенных 

строительных схемах, вплоть до саморазвивающихся разумных 

биологических систем?

Систем, способных, в отличие от животных, покидать планету своего 

происхождения и, в зависимости от уровня своего развития, довольно 

свободно передвигаться во Вселенной, приспосабливая другие планеты под 

своё обитание?!

Так много тысяч лет назад появилась на нашей Земле довольно 

молодая разумная цивилизация, колыбелью которой была иная планета.

Эволюционная же теория Чарльза Дарвина, хоть и стоит, несомненно, 

на научном фундаменте, к происхождению человека на планете Земля имеет 

весьма отдалённое отношение. Смешно, когда происхождение различных рас 

объясняется климатическими особенностями. Это такой же уровень логики, 

как и покоящаяся на трёх китах плоская Земля.

В ведических сказаниях, которые намного старше библейских, 

упоминается об инопланетном происхождении Homo sapiens, что вполне 

объясняет существование на Земле различных рас, в разные времена 
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поселённых в те регионы планеты, которые были наиболее приспособлены к 

условиям их изначального происхождения.

Информация о тех далёких временах довольно скудна и дошла до нас, в 

основном, в виде сказаний и легенд. И всё же можно утверждать, что ещё на 

заре освоения планеты уже организовалось юная разумная цивилизация. 

Цивилизация, начавшая развиваться по законам Разума, согласуясь с уже 

осознаваемыми законами Гармонии.

И для её дальнейшего развития необходимо было, чтобы все 

эмоциональные реакции, взятые из животного мира и, видимо, присущие 

начальному этапу развития любой цивилизации Разума, путём осознанных 

усилий приводились к своему наименьшему проявлению.

Потому что отсутствие чувственного мира позволяет исключить какое-

либо эмоциональное отношение к уже осознанным законам. Позволяет 

исключить даже малейшую возможность их искажения. 

Ведь законам абсолютно безразлично, нравятся они нам или нет, мы 

можем только следовать им.

При этом характерной особенностью Разума является то, что однажды 

осознав необходимость абсолютного принятия уже познанных законов, 

никто и никогда не приложит ни малейших усилий для того, чтобы их 

нарушить. Что, по сути, и является критерием разумности.

И вот на этом этапе развития молодой цивилизации Разума Волей Бога, 

Великого Отца нашего, и произошло рождение Человека!

Произошло качественное изменение его природы.

Отец соединил тончайшую ткань собственного бессмертного тела с 

материальной оболочкой уже живущих на Земле разумных представителей 

юной цивилизации.

Именно тогда Человек и обрёл бессмертную Душу, навечно 

соединённую с источником Духовной Силы.
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Это величайшее событие, которое по значимости не сравнимо ни с чем 

во Вселенной, значительно повлияло на дальнейшую человеческую 

деятельность.

Возросшие возможности его центральной нервной системы 

многократно усилили человеческий чувственный мир, раскрасив его 

тончайшими оттенками эмоциональных проявлений.

С тех пор Человек обрёл уникальную возможность чувственно влиять 

на материальный мир.

Ведь по замыслу Отца мы и были рождены для вечного 

преобразования мира материи. Для вечного облагораживания его 

чувственной благодатной информацией. Той информацией, которая по 

подобию Отца излучается теплом нашего любящего сердца!

Но с той поры человеческий разум не только понизил свой 

интеллектуальный потенциал, но и навсегда лишился возможности 

воспринимать действительность без предварительного преломления её через 

собственный чувственный мир.

В отличие от обладающих гораздо большими интеллектуальными 

возможностями остальных представителей Вселенского Разума, которые 

холодно и рационально воспринимают действительность, человек сначала, 

как радаром, чувственно ощупывает её, окрашивая во всевозможные 

комбинации цветов и оттенков, и только потом, под влиянием этих чувств, 

осмысливает разумом эту свою реальность.

Вот почему на одну и ту же ситуацию у разных людей будут разные 

реакции и ощущения реальности, вплоть до абсолютно противоположных.

Всё зависит от того, как человек воспитал свой чувственный мир. 

Какими красками этот мир у него раскрашен. И чем мрачнее, под влиянием 

страха, будут его цвета, тем примитивнее и ошибочнее станут 

умозаключения его разума, вне зависимости от того, какой силой интеллекта 

он будет обладать. Просто более мощный интеллект глубиннее и изощрённее 
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будет переводить те мрачные картины, которые нарисовал сознанию его 

больной чувственный мир.

Вот почему ценность человека всегда будет определяться не его 

умственными способностями и накопленным опытом его души, а тем, 

насколько действенна теплота его любящего сердца.

Подарив нам Душу, Отец ведь не просто так понизил 

интеллектуальную мощь нашего разума на два порядка, тем самым 

ограничив возможность осознания количества вариантов в причинно-

следственных взаимодействиях с 10'000 до 100, и сократив при этом 

продолжительность жизни до 120-ти лет.

Эти, безусловно, временные меры были предприняты Любящим Отцом 

с целью оградить нас от подстерегающей опасности.

Ведь возможности нашей Божественной природы ощущать причинно-

следственные взаимосвязи для использования их по своему усмотрению и 

близко не сопоставимы ни с какой, даже самой продвинутой, цивилизацией 

Разума.

Предел этих цивилизаций 105, то есть они обладают возможностями 

просчитывать и использовать в своих целях до 100'000 вариантов причинно-

следственных взаимосвязей. Что, конечно же, по нашим представлениям 

далеко не мало.

Кстати, характерным представителем такой цивилизации был не 

безызвестный нам Саи Баба, которого многие считали живым богом. На 

вопрос: «Скажи нам, ты — бог?» он отвечал: «Да, я — бог. Но и вы боги 

тоже. Разница лишь в том, что я об этом знаю, а вы пока нет».

Ох, как он был прав! Только разница, да ещё и немалая, состоит в том, 

что наш чувственный мир обладает поистине фантастическими 

возможностями ощущения — 1080 взаимосвязей!!! Всё, что у меня 

ассоциируется с понятием «очень-очень много» — это триллион триллионов, 

цифра, которая несопоставимо меньше 1 с 80 нулями.
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Мы даже представить себе не можем тех возможностей, которые 

вплотную приближают нас к возможностям Отца. К тем воистину 

сверхвозможностям, от которых наши сегодняшние желания просто сошли 

бы с ума. Но вот здесь-то и затаилась та огромная опасность, которую Отец 

мудро предвидел.

Дело в том, что обретя Душу и получив возможность повышенного 

чувственного ощущения, человек с помощью своего разума, привыкшего 

обслуживать потребности тела, направил эту возможность на стремление 

получить как можно больше удовольствий от реализации своих телесных 

инстинктов. Что резко превысило норму, предусмотренную Гармонией для 

мира материи.

Даже в Библии мы находим отголоски тех далёких, ещё допотопных 

событий: «И увидел Господь, что велико развращение человеков на Земле и 

что все мысли и помышления сердца их были зло во всякое время» (Бытие, 

глава 6, стих 5). И там же, в той же 6-ой главе, только чуть-чуть пораньше, в 

стихе 4, говорится о живших в те времена на Земле исполинах.

Вообще-то, я всем бы рекомендовал, пусть даже из любопытства, 

прочитать 6-ую главу Бытия с 1-го по 8-ой стих. Там совсем немного. Но вы 

поймёте тот «метод», с помощью которого связывают непонятное с 

неизвестным. Примерно так же, как пытаются объяснить устройство 

телевизора маленькому ребёнку. И всё же в этом библейском тексте всё 

равно заметно, как проступает намёк на существование ещё допотопной 

цивилизации Разума. Цивилизации, представители которой по 

сохранившимся до наших дней артефактам обладали таким уровнем 

технологий, которыми мы до сих пор не владеем, да и толком объяснить их 

не можем. Не можем, видимо, потому, что масштаб их применения выходил 

за пределы планетарных взаимодействий.

Той цивилизации явно не хватило времени для своего перевоспитания, 

для переподчинения разума с «начальника» на «помощника начальника». 
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Соблазн чувственными удовольствиями, к сожалению, перевесил даже их 

могучий интеллект.

Ведь Человек, обретший Душу, вынужден будет для реализации своего 

Божественного предназначения воспитать себя таким образом, чтобы разум 

стал основным помощником Души. Это огромная трудность, потому что 

даже на клеточном уровне, содержащем информацию о путях развития 

самого разума, полностью отсутствует информация о законах развития 

Души.

Вы себе представляете, в какое чудовище может превратиться человек, 

если он направит свои возможности на получение удовольствий от 

реализации своих животных инстинктов!? При этом вооружённый ещё и 

мощнейшим интеллектом. Да, в придачу, накопив подобный опыт Души на 

протяжении нескольких сотен лет жизни?! Да при таком «грязном багаже» 

очиститься будет невероятно сложно, даже если впереди у него Вечность. 

Груз для большинства будет явно не подъёмным.

А что осталось бы от планеты в случае столкновения интересов таких 

эгоистов?!

Подозреваю, что в далеком прошлом что-то подобное уже 

происходило. Так что опыт остался. Быть может, он сможет помочь нам в 

будущем избежать похожей катастрофы?

И вот, наблюдая все эти «прелести» не контролируемого разумом 

чувственного мира, мира, которым вдруг стало обладать юное человечество, 

Отец специально уменьшил наш интеллект и сократил срок жизни. Сократил, 

чтобы дозировано и постепенно вводить нас в Вечность. Чтобы мы за один, 

относительно небольшой временной срок, не успели бы так зачернить Душу, 

чтобы её состояние стало бы непреодолимой преградой к новому 

воплощению.

Так, что все, кто сейчас рожден на Земле, в любом физическом 

состоянии и в любых социальных условиях, все, абсолютно все, несмотря на 

свой предыдущий опыт, получили возможность войти в Вечность.
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Огромной непоправимой ошибкой было бы не воспользоваться такой 

возможностью. Возможностью своей Божественной природы, возможностью 

природы Отца, которой мы по праву рождения обладаем!

Но для этого необходима Вера!!! Только она может заставить разум 

обслуживать Душу. Только она одна способна подчинить наш разум той 

духовной силе, в природе которой полностью отсутствуют эгоистические 

стремления.

Но, как верно было замечено, Вера без дел мертва. А дело — это 

накопление Душой духовной силы, того позитивного чувственного опыта, 

которого никто, даже Отец, дать нам не сможет. Мы обязаны приобрести его 

сами, прилагая сознательно-волевые усилия! И это уже другие законы, часто 

вступающие в противоречия с законами Мира Материи.

Ведь основной посыл нашей Души направлен не на поиски 

собственной выгоды, а на поиски блага для других. Даже если это благо 

несёт угрозу собственным интересам. Без Веры мы эту Божественную логику 

никогда не постигнем! Без Веры страх не позволит нам сделать шаг 

навстречу зову нашей Души!

Однако существует закон Гармонии, многим ещё не известный, 

который я в своё время назвал Принципом целостности. И который очень 

хорошо иллюстрирует закономерности, возникающие при пересечении 

вибраций тонкого мира с вибрациями мира физического.

На самом деле закон этот очень простой. Он гласит, что каждый 

элемент в системе, работая на себя, одновременно работает и на систему. 

(А система — это всё, от атома до вселенной. Человек и человеческое 

общество — тоже система). И не имеет никакого значения, знает элемент об 

этом или нет, желает он этого или не желает. Наибольшая же устойчивость 

системы при этом определяется принципом золотого сечения — 38,12% 

работа на себя и, соответственно, 61,88% на систему.
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Грубо говоря, 40% на себя, и 60% на систему. Если перевести этот 

закон на человеческие взаимоотношения, то его вполне можно назвать 

законом Любви.

То есть мы едины и устойчивы, когда я, любя тебя, отдаю тебе больше 

(60%), а себе оставляю меньше (40%), а ты, любя меня, со своей стороны 

отдаёшь мне больше, себе оставляя меньше.

Все остальные соотношения «себе и системе», включая и состояние 

справедливости (50% на 50%), обрекают любую систему на разрушение.

И даже тогда, когда элемент работает на себя меньше 40% (в 

жертвенном режиме) система всё равно не устойчива.

Жертвенный режим может быть только временным. Ведь когда система 

заваливается «вправо», вполне резонно подтолкнуть её влево.

Подобная ситуация очень характерна для переходных состояний, таких 

как революция, война или стихийные бедствия.

В остальные же времена «сгорать на работе» не следует. И хотя такие 

люди лично мне очень симпатичны, но, всё же, закон есть закон. Тем более 

Закон Гармонии, и нарушать его очень не рекомендуется…

Кстати, и этого тоже многие не знают: принцип перерождения 

здоровой клетки в раковую заключается в том, что клетка, руководствуясь 

программой, полученной от разрушающего импульса сознания, начинает 

работать или в «жертвенном» режиме или в режиме «больше на себя, чем на 

систему».

При этом система, ощущая возрастающую неустойчивость, или 

извергает из себя эту клетку или, окончательно теряя устойчивость, сама 

погибает.

Тем самым подтверждая то, что законы Гармонии холодны и 

неумолимы, и работают они не по желанию человека, и будут без малейшей 

жалости отсекать всё, что выходит за пределы её границ!
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Вот почему наша погоня за удовольствиями в действительности 

означает погоню за страданиями, которые мы сами же, с тысячелетним 

усердием, для себя и отыскиваем.

К сожалению, мы уже довели ситуацию с устойчивостью нашей 

цивилизации до состояния, характерного для почти последней стадии 

онкологии. Довели, в основном, потому, что большинство её элементов

ориентированы на разрушающий режим работы, когда «работа на себя» 

значительно больше «работы на систему».

Но об этом поговорим в следующей главе. А сейчас всё же вернемся к 

теме о Законе Веры.

Впредь постараюсь излагать текст не так сложно, руководствуясь 

воистину божественным правилом: то, что нам необходимо узнать, делается 

простым и доступным, а то, что пока не надо, сложным и запутанным.

Следуя этому правилу, попробуем исследовать очень важную тему: как 

соотносятся у нас в сознании понятия Веры и Религии. И попробуем её 

исследовать только с позиции нашего опыта, с позиции «здравого смысла».

С этой целью обратимся к нашему «всё»! К нашей основе. К Великому 

Русскому языку. Языку, дающему глубинное понимание сути явления.

Ведь слово «Религия», по сути, нам ничего не говорит: это латынь.

А вот в довольно молодом словосочетании «вероисповедание» очень 

легко обнаружить буквально лежащее на поверхности сокровище смысла —

Исповедь Веры. И смысл этих слов прекрасно увязывает в нашем сознании и 

латынь слова «Религия», и такое привычное и родное нам слово «Вера».

Однако, продолжим…

Не знаю, известно это вам или нет, но любая религия состоит из трёх 

частей. Это, в первую очередь, Философия, затем Мифология и 

вытекающая из неё Обрядность.

И, что характерно, философия у всех религий одинакова: это единство 

и взаимосвязь всего во Вселенной.
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Единство, которое создаётся и поддерживается только объединяющей 

силой Любви.

И здесь у религий не существует абсолютно никаких противоречий. 

Противоречия заложены лишь в мифологии и обрядности, в том, что мы 

называем Культом.

Именно здесь, в различии культов тьма и развернула основную 

деятельность, успешно применяя главный свой метод — разделяй и владей.

Дело в том, что глобальная идея единства должна была внедряться в 

сознание человечества, которое на самом деле было далеко не единым. Не 

единым, в основном, из-за различия в эволюционном уровне. В различии 

того накопленного Душой чувственного опыта, который формировался 

сознанием и культурой народов.

А культура эта была, ох, как не одинакова. У некоторых народов, к 

примеру, ещё и сегодня остаются сладкие воспоминания о вкусе 

«человечинки».

Так что нет ничего удивительного в том, что идея единства, порой 

упрощённая до примитивизма, в разное время и для разных народов 

внедрялась в массовое сознание через Чудо. Через разрыв привычных 

логических умозаключений.

Вспомните хотя бы историю с Авраамом, с именем которого связано 

возникновение трёх мировых религий.

С чего бы это Бог приказал ему зарезать собственного сына, а потом 

отменил эту казнь, заменив человеческую жертву барашком?!!!

Он что же, не видел заранее душу Аврамову? Не видел абсолютную 

ему преданность?!!! Конечно же, не мог не видеть. 

Но необходим был прецедент!!!

Ведь в те далекие времена убийство первенца, с закапыванием его 

трупа под фундамент строящегося дома для якобы его устойчивости было 

очень распространённым явлением. И для того, чтобы сломать в сознании 
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людей эту устоявшуюся традицию человеческих жертвоприношений, и 

необходимо было Чудо.

В результате получился Миф, позволивший выстроить очень 

устойчивую обрядность. Обрядность, которая, пройдя через тысячелетия, 

успешно дошла до наших дней, и, на удивление всем, прекрасно себя 

чувствует.

Кстати, о чуде… Оно оказалось самым лучшим «раствором», 

закрепляющим в массовом сознании любую мифологию; орудием, «через 

колено» ломающим любые традиции и предрассудки. И даже сегодня для 

людей XXI-го века чудо является без преувеличения самым мощным 

средством, влияющим на массовое сознание.

Вот почему у не подкрепленной чудом советской мифологии не 

получилось выдержать испытание временем. Не получилось заменить 

Вселенское единство на единство пролетарского братства. Да в принципе, и 

не могло получиться. А в остальном — ну, чем не религия?!

Любая обрядность всегда накрепко связана с мифологией и 

представляет собой всего лишь Позитивный Штамп Сознания, 

закреплённый порой тысячелетними традициями. Но, к сожалению, их 

различия дают огромный разнобой в духовных поисках человека. И порой 

раздувшиеся формы этих традиций заглушают ту Истину, на почве которой 

они и взросли.

Вот именно поэтому религиозное противостояние на тему, чья же 

истина более истинна или чей Бог более правильный, на самом деле является 

спором о том, чей позитивный штамп лучше.

Тема явно тупиковая, приводящая только к тысячелетним кровавым 

разборкам и разрушающая на потеху нашим недоброжелателям саму Идею 

Единства.

Но всё же надо отдать должное обрядности и той главной цели, ради 

которой она существует. Это введение человека в религиозное состояние.
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Ведь позитивный штамп сознания представляет собой востребованное 

разумом воспоминание о какой-то прошлой ситуации, вызвавшей у 

человека сильнейший всплеск позитивных эмоций. Ситуации, вызвавшей то 

блаженное состояние сверхсознания, прочувствовать которое возможно, 

лишь участвуя в совместных усилиях группы людей при обязательном 

соблюдении ими определенных ритуалов.

И человек, хотя бы однажды испытав такое состояние, во чтобы то ни 

стало будет стремиться повторить свой опыт. При этом подобное состояние 

он обязательно будет связывать именно с той обрядностью, в которой такое 

состояние было им прочувствовано.

То, что другие люди чувствовали то же самое, но при другой 

обрядности, для него не аргумент. В лучшем случае он будет уважать их 

чувства, но всегда будет уверен в том, что его «вера» самая лучшая и самая 

правильная. К другим обрядностям, «настоянным» на других позитивных 

штампах сознания, у него будет естественное отторжение.

И подобное непонимание механизма обрядности создаёт в массовом 

сознании ту ядовитую атмосферу, при которой деятельность 

профессиональных «пастырей» наиболее эффективна. Тех 

профессиональных дрессировщиков, кто в своих властных целях, умело 

управляя сознанием толпы, может или вгонять её в состояние дикой 

ненависти или опьянять её восторгом «борьбы за справедливость».

К сожалению, слово «Вера» трактуется по-разному. Трактуется в 

зависимости от того, с какого «этажа» оно произнесено. С «нижних этажей» 

нашей животной природы, или с «верхних», Божественных.

Согласитесь, что с разных уровней видятся и разные горизонты.

«Внизу» человек верит в двух случаях: если чего-то очень боится, или 

если чего-то очень желает. В обоих случаях побудительным мотивом такой 

«веры» будет или страх, или удовольствие. Удовольствие, которое всё равно 

сводится к страху. Страху это удовольствие потерять.
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Ведь страх — это реакция нашего сознания на неизвестность. Реакция, 

вызванная паникой ума, которому не на что опереться! Когда нет той опоры 

в виде знания, где ум чувствовал бы себя комфортно.

Поэтому человек невольно ищет такую опору, которая создаёт в его 

сознании иллюзию абсолютной устойчивости и абсолютной защищённости. 

Но даже называя подобную опору Богом, человек, руководствуясь 

внедрённой в него программой страха, никак духовно не развивается. Скорее 

даже наоборот: деградирует, не используя возможности своей Божественной 

природы.

А всё потому, что эти программы «кнута и пряника» внедрены в нашу 

животную природу. Внедрены очень давно и, что самое неприятное, очень 

глубинно. Эти программы начинают работать ещё на уровне подсознания. 

Ещё на стадии собирания энергий, формирующих идею. Энергий, 

преимущественно разрушительных. Следовательно, и идея, сформированная 

такими энергиями, будет также разрушительная. Ведь какое сырьё, такое и 

изделие. Так что получить из дерьма конфетку никак не получится. Если уж 

получится, то только дерьмовая.

Ну, а дальше по цепочке: идея формирует мысль. Мысль формирует 

слово и действие. При этом у нас даже не возникает подозрение, что этот 

выбор нам навязан. Не возникает подозрение, что нас обманули. Скорее 

наоборот. У нас сохраняется абсолютная уверенность в том, что мы всё это 

выбрали сами!

На самом же деле, если попробовать потянуть за ниточку следствий, 

мы обязательно вытянем и причину, которая всегда маскируется под «белую 

и пушистую». Однако попробуйте её чуть-чуть поскрести и вы с изумлением 

обнаружите вылезшие рожки да копытца, а в нос вам ударит омерзительный 

серный запах.

Программы, которые нам навешивают на «крючки» страха и 

удовольствия, весьма разнообразны и служат они основной цели наших 

недоброжелателей — остановить духовное развитие человека. Закрыть 
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возможность проявления его Божественной природы. И, вроде бы, 

правильные пожелания здоровья, счастья и даже духовности всё равно, если 

внимательно присмотреться к ним, насажены на тот же «крючок» животного 

страха.

Не кури, не пей, не принимай наркотики, а то будешь болеть и скоро 

умрёшь. Не сделаешь хорошей карьеры, не заработаешь больших денег, не 

создашь счастливой семьи…, и т.д. и т.п. по всей шкале материальных 

ценностей.

Более того, эти программы, мотивируемые страхом, изощрённейшим 

образом проникли и в духовную сферу. К примеру, страх перед Богом 

провозглашается главным достоинством верующего человека. Страх, 

делающий из него раба! Пусть даже раба Божьего. Не любящего соТворца, 

абсолютно доверяющего своему Отцу, а его раба, абсолютно покорного Его 

Воле.

Ведь если Бог есть Любовь, то такое рабство должно Его только 

оскорблять. А где же его Дар свободы выбора?!

Смирение, которое действительно является высшей духовной 

ценностью, очень изощрённо, можно сказать по шулерски, подменивается на 

покорность. Ведь смирение — это когда человек осознанно воспринимает 

Волю Отца, как свою собственную. Покорность же — это его сломленная 

воля без права на свободу выбора.

Смирение развивает в человеке духовность, наилучшим образом 

проявляя его Божественную природу, а рабская покорность — уж точно нет. 

Согласитесь, весьма существенная разница!

Ведь Вера как высшее состояние человеческого сознания является и 

высшей формой проявления Любви, где страха, по определению, быть не 

может. Такое состояние сознания невозможно контролировать разумом! В 

это сверхсознание никакие «матрицы» встроить невозможно! Здесь силы 

тьмы, обычно работающие через разум, бессильны. Им с его помощью до 

Истины не дотянуться. Она изначально выше разума. И доказывать себя 
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Истина не будет, чтобы не нарушать закон свободы выбора, соблазняя разум 

своей доступностью. Лишь любящему сердцу она открыта. Вот почему 

ВЕРА, ощущающая себя как Истина, не нуждается в «играх разума». 

Любящему сердцу доказательства не нужны!

Но для того, чтобы мы вышли на уровень сверхсознания, на высшие 

«этажи», где наша Божественная природа будет реализовываться уже 

бессознательно и естественно, нам необходимо подняться с уровня «человека 

берущего» на уровень «ЧЕЛОВЕКА ДАЮЩЕГО». Но без ежесекундного 

контроля над собственными мыслями, без осознанного преодоления страха, 

страха быть неправильно понятым, страха получить в ответ на нашу любовь 

«чёрную» неблагодарность, ничего не получится. Без преодоления 

тысячелетних предрассудков сознания, замурованных в мерзкой пословице: 

«не делай добра, не получишь зла», мы не сможем стать «ДАЮЩИМИ». Не 

сможем «родиться свыше».

Только тогда, когда эта, осознано контролируемая нами программа 

сама войдет в автоматический режим, мы сможем уже без приложения 

волевых усилий естественно себя реализовывать.

Нас ожидает очень тяжёлый, порой мучительный, труд по 

преодолению «дороги вниз, ведущей наверх». Но пройти её необходимо 

всем, жаждущим истину, жаждущим спасения. Это дорога, на которой 

необходимо будет отбросить собственную значимость, с грузом которой 

никак не ощутить Волю Отца как свою собственную.

Вспомните Пушкина: «Хвалу иль клевету приемли равнодушно и не 

оспоривай глупца».

Вот только жаль, что сам Александр Сергеевич всю жизнь поступал по-

другому и лишь на смертном одре, покаявшись, осуществил свою 

гениальную декларацию. Быть может, тем самым невольно, собственным 

примером, предостерёг будущие поколения от ошибок обиженного эгоизма.

Эгоизма, который для утверждения собственной значимости способен 

отнять жизнь у другого человека. И неважно при этом, подо что он 
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маскируется. Под справедливость или под борьбу добра со злом, да пусть 

хоть прикрывается кодексом рыцарской чести. Той, замаскированной под 

справедливость, «святая святых», которую придумали тёмные* для 

разделения людей на господ и рабов. Той, насквозь лживой, традиции, в 

основе которой лежит всё тот же животный страх. Где страх потери 

собственной значимости даже выше страха собственной смерти. И вокруг 

этой «благородной» традиции веками накручивались романтические истории 

и легенды, умело внедряя её в сознание правящей элиты лишь с 

единственной целью — разделяй и владей.

С этой же целью нам сегодня «пудрит мозги» пробившийся во власть 

криминал с его романтизацией чести «вора в законе». Традиции, взятой из 

того же арсенала тёмных сил.

А чего только стоит последнее «изобретение» тёмных, массово 

проявившееся в крайних течениях Ислама в виде шахидства? Когда 

цитатами, вырванными из контекста Корана, священной для всех мусульман 

книге, якобы подтверждается «законность» самоубийства ради убийства 

врагов Бога! Причём врагов, назначенных самим самоубийцей!

Ничего себе «метод» реализации Вселенского Единства! Реализации не 

через Любовь, а через ненависть!

И хоть говорят, что от любви до ненависти один шаг, здесь шагом 

точно не обойтись. Здесь пролегает пропасть! И преодолеть её сразу вряд ли 

получится. Разве что только в два прыжка.

Да если эти фанатики, у которых озлобленные сердца перевешивают 

головы, знали бы о последствиях этих террактов для себя, для своих душ, они 

бы ужаснулись!

                                               
* Тёмные, силы тьмы или тьма — это триединство сил, как внутренних, так и внешних, 
разрушающе воздействующих на наше сознание.
Это, во-первых, эгоизм — реакция сознания нашей животной природы.
Во-вторых, дьявол — энергетическая сущность, созданная нашими страхами и 
негативными эмоциональными выплесками.
И, в-третьих, цивилизация Люцифера — враждебный человеку внеземной мир.
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Ведь их ожидают вовсе не обещанные им райские кущи, а тот 

огромный груз из неотработанной кармы людей, который передаётся убийце 

от убиенных им жизней. Воплотиться же с таким чудовищным грузом в 

следующую жизнь будет чрезвычайно сложно. А если это и удастся, то с 

такими ужасающими последствиями, что, как говорится, и «врагу не 

пожелаешь».

Причём, это касается всех задействованных в этой дьявольской 

цепочке. От исполнителей до их идейных вдохновителей.

Эх, знали бы они!

Ведь разорвать связь выбора с ответственностью за него невозможно!

Это Закон, причём Закон Бога, а не человека! И уйти от 

ответственности за неправильно сделанный выбор, тем более выбирая 

ненавистью, ещё никому никогда не удалось.

Вообще-то тема кармической задолженности или врождённого 

страдания, раскрывающая связь между выбором человека, и последующим 

отказом его от ответственности за этот выбор, весьма и весьма обширна. Я 

бы даже сказал: опасно обширна. И, в первую очередь, опасна для 

малоразвитого сознания. Видимо, поэтому она и не получила достаточного 

освещения в массовом сознании. Хотя, конечно же, намеки на неё 

неоднократно давались...

Впредь, в этой книге я больше не буду касаться этой важной темы. 

Оставлю её для освещения в следующей. Скажу только, что Холокост 

(массовое уничтожение евреев в годы Второй Мировой Войны) имеет к этой 

теме прямое отношение.

В связи с предсказуемостью поведения обиженного эгоизма, 

поведения, настоянного на опыте тысячелетий и закреплённого в массовом 

сознании в виде традиции, к сожалению, успешно дошедшей до наших дней, 

вынужден напомнить читателям информацию, изложенную мной ещё в 

первой книге (стр. 13 – 14). Где впервые было дано определение зла как 

формы воинствующего добра.
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Вообще-то, маскировка под Добро — отличительная черта зла. При 

этом его основаная цель — лишить человека права свободного выбора. 

Священного права, принадлежавшего ему уже только по факту рождения!

Неужели вы это никогда не проходили?!

«Мы заставим тебя, дурашка, быть счастливым! Заставим, даже если 

ты этого пока не понимаешь и не хочешь!»

Слышите? Ключевое слово — «заставим»!

И подобная ситуация относится не только к детям, так как до

тринадцатилетнего возраста ответственность за сделанный детьми выбор 

несут родители.

Нет, здесь навязывание «счастья» практикуется во всех временных и 

пространственных диапазонах.

Чего только стоят за последнее время «демократичекие ценности», 

утопленные в крови «осчастливленных» народов?!

Только слепо-глухой может не видеть и не слышать этого.

Да ведь цель тёмных — сделать нас такими. Им, в идеале, нужны 

покорные рабы со сломленной волей и осознанием своей обречённости. 

Лишь только таким «человеческим материалом» можно управлять в своих 

интересах.

Зло — это и суммарная агрессия человеческого подсознания. Ужасная 

энергетическая реальность, автономно существующая на планете и имеющая 

конретное название — Дьявол. Эта сущность, к сожалению, энергетически

воздействует и на наше индивидуальное сознание, в основном через своих 

проводников, контролирующих средства массовой информации.

Но, чтобы избежать соблазна зацепиться за его самый главный и 

любимый «крючок» — борьба за справедливость, очень важно знать, что 

борьбы Добра со злом не существует. Это самая древняя ложь!

Ведь Добро, как одна из форм созидающей энергии Любви не может 

бороться. Это не его природа.
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Любовь находится над борьбой! И в её беззащитности главная её 

защита!

А вот борьба зла со злом действительно существует. Зла 

доминируещего со злом альтернативным, которые, согласно закону о 

борьбе противоположностей, меняются местами в зависимости от 

результатов этой борьбы.

И мы можем проследить, как весь видимый исторический процесс 

представляет собой результат взаимодействия и перехода одной формы зла в 

другую.

И только эта борьба, этот момент перехода, даёт кратковременный 

эффект иллюзии победы Добра как уменьшение общего фона зла!

В перспективе, быть может, не совсем отдалённой, в результате борьбы 

зла с самим собой оно и исчезнет.

Революционеры, к примеру, типичные представители альтернативного 

зла (борцы за справедливость), и мы можем видеть, как происходит их 

вырождение по мере того, как зло альтернативное становится злом 

доминирующим.

Да и любая война, какими бы внешними декорациями она ни была бы 

обставлена — политическими ли, экономическими или идеологическими —

всё равно глубинно — это борьба зла со злом. Это технология! И тёмные её 

используют по малейшему поводу. Они без использования этой технологии 

не могут существовать.

Для наглядности приведу аналогию с детским новогодним праздником, 

очень красиво оформленным в одном из современных супермаркетов. Когда 

перед детьми, создавая праздничное настроение, не переставая, двигаются 

разные игрушки: зайчики, лисички, собачки. Причём движение каждой 

зверушки вполне соответствует её видимой природе.

Очень красиво и трогательно. Дети в восторге.
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Но взрослые прекрасно понимают, что внутри этих зверушек находятся 

маленькие электромоторчики, которые крутятся по заданной им извне 

программе.

А попробуйте снять с них шкурки?.. Думаю, что увиденное не вызовет 

восторга у детей. Скорее наоборот: разочарование и уныние. Праздника не 

получится.

Так какую же реальность выберете вы? Со зверушками или с голыми 

моторчиками, которые всё равно крутятся, пока кто-то, кого не видно, 

отключит питание!?

Ведь граница между тьмой и Светом проходит через нас самих, через 

наши Души. И граница эта очень неустойчива. Она зависит только от нашего 

выбора, а выбор — только от мотивации. Из Любви выбрали или из страха? 

Из Света своей Божественной природы или из тьмы животных рефлексов?

Повторюсь: всё зависит только от собственного выбора! И стоит лишь 

обидеться, зацепившись за крючок справедливости, вы в тот же миг 

окажетесь во тьме, которая тут же начинает разрушать вас. Она разрушает в 

вас буквально всё: характер, здоровье, судьбу, а главное, Душу.

Её природа — поглотить Свет, а природа Света — осветить тьму.

Разницу чувствуете?

Из личного опыта... Для удобства ориентации с выбором я мысленно 

вставил себе в мозг две лампочки: зелёную и красную. И в любой 

травмирующей меня ситуации я смотрю, какая лампочка у меня загорается. 

Красная: это провокация, попытка затянуть меня во тьму. А зелёная — всё 

замечательно. И вы знаете, помогает. Очень советую «взять на вооружение».

Но самая большая опасность — это состояние массовой обиды, 

массовый выбор справедливости, массовый выбор тьмы и массовое 

непонимание ответственности за сделанный выбор.

Ведь подобный выбор не возникает вдруг. Его тщательно, можно 

сказать, скрупулёзно, готовят. Здесь уж точно не торопятся. Некоторые 

разрушающие программы, заложенные в нас тьмой, насчитывают 



98

тысячелетия (спасибо Люциферу). И только сейчас они, вызревая, начинают 

проявляться во всех своих «распрекрасных» видах.

Но если более-менее мелкие конфликты, включая и бытовые, это всё 

же тактика тёмных, опирающихся в первую очередь на наш природный 

эгоизм, то стратегия принадлежит куда более могущественным силам.

Это — силы нечеловеческого уровня, силы, лишённые привычного для

нас чувственного мира. Силы, которые можно сравнить с мощнейшим 

суперкомпьютером, имеющим выход во вселенскую информационную базу. 

Силы эти условно и довольно давно называются «Цивилизация Люцифера».

Цивилизация, развивающаяся, в отличие от человеческой, в основном по 

энерго-паразитическим принципам своего существования. Там нет зла и 

добра. И нет цели делать нам гадости только «из любви к искусству». Там —

жёсткий холодный расчёт. Они давным-давно рассчитали (ведь их 

представители живут тысячи лет), что человек к моменту обретения полной 

силы своего чувственного мира не успеет усовершенствоваться до состояния, 

когда он мог бы эту громадную силу надёжно контролировать. А значит, 

всего лишь обидевшись, сможет разрушить миры, а заодно и их самих. 

Поэтому их естественная реакция — уничтожить угрозу их дальнейшего 

существования. Угрозу, как они предполагают, исходящую от человека. Но 

напрямую уничтожить нас они не могут, не имеют права. Не могут нарушить 

Закон Вселенной. А вот сделать так, чтобы мы уничтожили себя сами —

другое дело.

Хотя, надо отдать им должное, попытки «отрихтовать» наши 

негативные эгоистические качества с точки зрения их рационального 

восприятия принимались ими неоднократно. 

Это заметно по содержанию всех «священных писаний», в истоках 

которых, несомненно, стояла цивилизация Люцифера. Заметно по тем 

чудесам, которые были явлены массовому сознанию народов, которым

внедрялась идея Вселенского Единства (что-что, а создавать голограммы, 

воспринимаемые нашим сознанием за реальность, они уж точно умели).
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Но обратите внимание! Наряду с этой, безусловно, верной идеей 

укоренялись в сознании толпы и идеи, разделяющие людей. Идеи, лежащие в 

основе мощнейших разрушительных программ.

Это, в первую очередь, идея исключительности носителей «истинной 

веры». Идея, опирающаяся на выгоду, на элементарную реакцию животного 

эгоизма.

И эта идея, медленно продвигаясь по довольно кровавому пути и 

обрастая на нём всё новыми и новыми «чудесами»: сначала иудейскими, 

потом христианскими, а затем и мусульманскими, смогла наконец доползти 

до состояния, грозящего человечеству третьей мировой войной. Войной с 

явно религиозной окраской. Войной между «неверными» и «избранными 

носителями» «истинной» веры.

И эти, давным-давно заложенные, разрушающие программы дали к 

нашему времени такие метастазы, что без «хирурга», боюсь, уже не 

обойтись.

Но для установления правильного диагноза сначала надо бы научиться 

отличать благо от зла. А для этого необходимо пристальней посмотреть на 

то, как тёмные готовят то информационное «пойло», которое предназначено 

для нашего «кормления». Ведь их базовый рецепт очень прост: в варево, 

обязательно настоянное на лжи, добавляют немного правды для придания 

такой информации вкуса правдоподобия. Вот и всё. Главное, чтобы 

«пациент» заглатывал эту «пищу», не задумываясь. А ещё лучше — в 

сопровождении монотонных музыкальных ритмов, убаюкивающих сознание.

Конкретные же рецепты могут быть весьма разнообразны. Где-то 

больше правды и меньше лжи, где-то — наоборот. Рецептура зависит уже от 

степени дрессированности толпы. Но базовый принцип кормления всегда 

один и тот же. Толпа будет жрать только то, что ей нравится! Вот её и 

приучают «правду» любить.
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И вот уже на новом витке развития информационных технологий все 

«геббельсы», как прошлые, так и настоящие, варят «информационную 

похлёбку» всё по тем же взятым из древности веками проверенным рецептам.

А ведь так хочется предупредить: осторожно, люди! Опасно! Будьте 

предельно внимательны!

Хочется-то, хочется, но влиять на сознание человека, мотивируя его 

выбор страхом, ни в коем случае нельзя! Нельзя использовать арсенал 

тёмных! В этом-то и заключена громадная проблема. Проблема, которую я 

назвал проблемой разноуровневых контактов. Она состоит в том, что 

духовное развитие людей происходит неравномерно. Кто-то быстрее 

развивается, кто-то медленнее, а кто-то вообще остановился в своём развитии 

и деградирует. Причин тому масса, но все их можно привести, как говорится,

к одному общему знаменателю: это разница в эволюционных уровнях.

И эта разница в последнее время стала особенно характерной для 

людей, проживающих на территории России. Когда у одних ещё стадия «сна» 

не закончилась, а других внезапно проснувшийся чувственный опыт души 

заставляет «подниматься с колен» и ощущать своё Божественное 

происхождение. Ощущать настолько, что, несмотря ни на какие соблазны, 

они будут вынуждены осознанно поменять собственные материальные 

приоритеты на приоритеты духовные.

И это преображение, как правило, непонятное окружающим, создаёт 

конфликтную ситуацию в том окружении человека, в котором он до этого 

находился. Вы сами очень часто можете наблюдать подобные ситуации, 

когда друзья с детства, вроде бы «не разлей вода», вдруг без видимой 

причины отдаляются друг от друга настолько, что вспоминают о былой 

дружбе только ко дню рождения или к какому-нибудь юбилею. И это не 

просто разница интересов или масштабов деятельности, один беднее —

другой побогаче, — нет. Это как раз разница в эволюционных уровнях! 

Разница в приоритетах!
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Но самая болезненная ситуация возникает тогда, когда проблема 

разноуровневых контактов проходит через самое ближайшее окружение. 

Образно говоря, «режет по живому», проходя через семейные

взаимоотношения.

Описываю эту проблему, срисовывая её с опыта моего очень близкого 

друга, единомышленника. Внешне вполне здоровая и счастливая семья, в 

браке вот уже 15 лет, двое прекрасных сыновей. Как рассказывал мне друг, в 

начале их взаимоотношений (он назвал этот период розово-голубым, причём 

период этот длился довольно долго) всё было просто замечательно. Это было 

счастливое время, когда уже произошла максимальная притирка характеров, 

привычек и даже чудачеств. Когда не надо было ничего объяснять, а только 

по взгляду, по жесту желание было уже понятно. Когда совместная борьба за 

существование естественно вытекала из общей любви и сомнения в 

надёжности «тыла» отсутствовали вовсе... И вдруг у него, по его выражению, 

так «рвануло», что он, образно говоря, взлетел с первого этажа на пятый. И 

тот горизонт, который открылся перед ним, его попросту ошеломил. Конечно 

же, как он мне рассказывал, его первой реакцией было желание поделиться 

этой радостью с самым близким другом — его женой. Но, к сожалению, 

ответной восторженной реакции не последовало. Все его попытки хоть как-

то растормошить её оказывались безрезультатны. Её горизонт «первого 

этажа» оставался для неё абсолютной реальностью. Для неё всё, что не 

входило в эту реальность, означало выдумки дураков и неудачников. К его 

великому сожалению, она не стала ему единомышленником. Непонимание 

зашло так далеко, что проектировалось даже на давно наработанные 

привычки. Они уже, увы, не объяснялись прежним опытом и не означали 

того, что означали прежде. А её претензии «первого этажа» порой 

зашкаливали настолько, что, как жаловался мне мой друг, его «красная 

лампочка» попросту перегорала. И он с ужасом осознавал, что силы тьмы в 

очередной раз сумели-таки затащить его к себе. Уж что-что, а делали они это 
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с её помощью, конечно же, не осознанной, просто виртуозно. Вот такая 

грустная история. Надеюсь, всё же, на более веселое её продолжение...

Вообще-то, для ориентировки в подобных случаях существует очень 

хорошее правило, подмеченное ещё великим Гёте: из двух ссорящихся 

виновен тот, кто умнее. И применение этого правила мне часто помогало 

выбраться из тьмы на светлую сторону. Помогало и продолжает помогать

подниматься, правда, с большим трудом, даже на более высокие «этажи» с 

более обширными и впечатляющими горизонтами. Конечно же, ощущение от 

открывающегося передо мной Божественного Величия безмерно укрепляет 

мои силы. Силы, дающие мне ощущение огромного счастья от получения 

большей возможности быть полезнее людям. Но, скажу откровенно, падение

с такой высоты уже становится смертельно опасным. Можно разбиться 

вдребезги.

Что же касается ситуации с моим другом, то мне стало предельно ясно, 

что эта ситуация дана ему не случайно. Да он и сам прекрасно понимает, что 

случайностей не бывает. А именно: она необходима ему для преодоления 

сильной зависимости от духовных ценностей. Ведь подобная зависимость —

мощнейший тормоз на пути духовного развития.

И для избавления от неё ни в коем случае нельзя принуждать кого-либо 

изменяться так, как вам бы хотелось. На самом деле такое желание является

прямым нарушением Закона Свободы Выбора. Ведь вы заставляете другого 

выбирать, навязывая ему свою волю. Причём ответственность за свой же 

выбор возлагаете не на себя, а на него. Не кажется ли вам подобный метод 

несколько странным? И не тёмные ли здесь через вас работают? Не тёмные 

ли вмешиваются и в «воспитание» родителями их детей, и во 

взаимоотношения мужа с женой, и во взаимоотношения вас с остальными 

людьми? Неужели вы этого за собой никогда не замечали?!!!

Изменяйтесь-ка лучше сами, смиренно ожидая, пока другой человек 

изнутри не созреет до желания подняться выше уровня «первого этажа». 

Хотя вам, якобы, и очевидно, что такого преображения в этой жизни с ним 
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может и не произойти. Однако не стоит терять надежду. Ведь на самом деле 

выбора-то у вас нет.

А, вот, куда как проще решается эта проблема с неодинаковыми 

способностями у единомышленников, у людей с одинаковым 

мировоззрением.

В этом случае человек с более высоким уровнем, как только он 

определил уровень другого как более низкий, чем свой, моментально 

принимает ответственность за него; для того, чтобы собственным примером 

учить его, подтягивая до более высокого уровня. И совсем не исключено, 

что, ускоренно развиваясь, ученик может, к великой радости учителя, его 

обогнать.

И тогда истина, что сильный не тот, кто может победить слабого, а тот, 

кто помог слабому стать сильнее, становится очевидной. В этом-то и 

заключён смысл единства людей с разными способностями, с разными 

эволюционными уровнями!

Ведь противостоять тьме, цель которой — наше самоуничтожение, 

смогут лишь люди, объединённые в единый народ. Народ, идущий по пути 

истинного духовного развития. На этом пути люди смогут освободиться от 

груза химер, взятых из прошлого тёмного опыта. Груза, который на 

протяжении многих веков им с усердием подвешивали наши 

«доброжелатели».

К сожалению, надо отдать должное этим «доброжелателям»: им-таки 

удалось реализовать свой гнусный план и внедрить самую омерзительную из 

негативных программ — программу «врожденного холопства» — в 

генетическую память русского народа. Народа, представляющего для них 

наибольшую опасность как самого «прорывного» народа нашей 

цивилизации, реально способного обеспечить человечеству будущее 

устойчивое развитие.
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Ведь прежде для того, чтобы привычка стала врожденным рефлексом,

необходимо было культивировать её на протяжении семи поколений! Это 

где-то 150-200 лет.

У тёмных же, действующих под покровом «ночи Сварога», когда 

энерго-вибрационное состояние планеты значительно препятствовало 

духовному развитию человека, было гораздо больше времени. Более тысячи 

лет! И деяния их легко отслеживать по тем рекам крови, которые протекли и,

к сожалению, продолжают течь по многострадальной земле.

Уж чего только стоило крещение Руси — насильно навязанная ей 

византийская государственная идеология. Идеология, извратившая и 

оболгавшая славное прошлое великого народа. Идеология, лицемерно 

поставившая себе в заслугу «освобождение» Руси от варварства.

Это ведь с подачи тёмных уже тогда, под видом ещё не определённого 

ими понятия демократии, нещадно перемешивали веками устоявшиеся 

кастовые сословия. Жрецов и воинов со смердами. В результате «наверху»

оказались рабски преданные новой власти самые беспринципные и 

пронырливые из смердов. Люди очень низкого эволюционного уровня, 

которых в первую очередь заботила лишь собственная выгода. Таких и 

близко нельзя было подпускать к управлению.

Не их ли генетические наследники и сегодня, спустя тысячелетие, 

продолжают пролазить во власть? Отличаясь от своих неотёсанных предков 

только тем, что прошли полировку элитным образованием. А ведь по делам-

то их видно, что они — всего лишь полированные стекляшки, старательно 

маскирующиеся под бриллианты.

Так стоит ли удивляться неистребимости нынешней коррупции? Лучше 

загляните-ка в корни. А они пока ещё не сгнили, да в придачу ещё и 

ветвятся...

Но сегодня, к нашей безмерной радости, «ночь Сварога» закончилась, 

и, как поётся в одной популярной песне, «...а рассвет уже всё заметнее...». И 

самое главное свойство этого рассвета заключено даже не в том, что «канули 
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в Лету» многие внешние препятствия, сдерживающие духовный рост 

человека. А в том, что для того, чтобы привычка стала рефлексом и вошла в 

генетическую память, уже не требуется семи поколений направленных 

усилий. Достаточно одного!!! Уже в этом поколении, в этой жизни можно всё 

изменить!!!

Можно осознанно удалить из генетической памяти разрушающие нас 

негативные программы. Я бы рекомендовал, для начала, вырвать с корнем 

ядовитейшую программу врождённого холопства. Программу, заглушающую

начавшие пробиваться ростки, питающиеся от древних ведических корней 

великого народа.

Я с большой симпатией отношусь к людям, пытающимся найти в 

своей, старательно затоптанной тёмными, истории, что-то, что сможет им 

помочь в самоутверждении и духовном развитии. К сожалению, пока эти 

поиски сводятся лишь к внешним формам, к работе с обрядностью.

В связи с этим хочу расказать про очень, с моей точки зрения,

показательный случай. Он произошёл с моей хорошей знакомой, которая 

даже имя себе поменяла, следуя древней ведической традиции. Так вот, ей 

приснился сон. Сон, по-моему, безусловно, вещий. Во сне ей был явлен 

гончарный круг вместе с куском глины и было сказано: «Передай людям! Не 

пытайтесь собрать разбитый сосуд. Вы его не соберёте, а если и сможете, то 

соберёте не правильно. Вот вам глина и гончарный круг. Создавайте новый 

сосуд!» Всё было предельно ясно сказано и показано.

Конечно, традиции, правда, смотря какие, — это неплохо. Всё-таки они 

объединяют. Но Истина-то ведь не мёртвая догма! И люди в поисках живой 

Истины вполне могут стать родоначальниками новых, ещё не известных 

миру, традиций!

Надо непременно воспользоваться теми возможностями, которые даёт 

с каждым днём всё более заметный рассвет! Возможностями, которые

позволяют нам уже сегодня завести на генный уровень программы 

созидающие, которые у нас до сих пор находятся в «спящем режиме». И 
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осознанно работая над уменьшением собственной негативной программы, 

над уменьшением привычки негативно мыслить, мы в состоянии их 

«разбудить». Тогда работа этих программ не только улучшит наш характер, 

здоровье и судьбу, но и реально приблизит нас к бессмертию, значительно 

удлинив срок нашей физической жизни!

А энергию созидания для этих целей мы можем взять, как это ни

странно, у самих себя. Это та энергия, которую мы накопили в результате 

работы внедрённых в нас негативных программ. Объясню подробнее, чтобы 

это было понятно, хотя я об этом уже писал.

Превращение энергии в массу — созидательный процесс. Его легко 

заметить при наблюдении за растущим ребёнком.

А превращение массы в энергию — процесс разрушительный. 

Наглядным примером тому может служить горящая спичка.

И в любой системе, включая и систему под названием «человек», 

процесс превращения энергии в массу и наоборот является её основной 

характеристикой!

Наша же сверхзадача — сделать этот процесс осознанно 

управляемым!

Для этого необходимо сначала осознанно прочувствовать то, что мир, в 

котором мы живём, идеален и выстроен строго по законам Гармонии. В нём 

не бывает ничего случайного! Нравятся нам её законы или нет — не имеет 

для неё абсолютно никакого значения. От нашей эмоциональной окраски 

реальности зависит лишь наш выбор.

И если мы не продолжим развиваться, согласуясь с законами 

Гармонии, а будем и дальше проявлять негативные эмоции, то, по тем же 

самым законам, будем видоизменены или попросту уничтожены.

Надеюсь, вы понимаете, что природа человека предполагает его 

обитание одновременно, по меньшей мере, в двух мирах: плотном —

физическом и тонком — духовном.
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Так вот! Физически изменить прошлое невозможно! Как говорится: 

«...из прошлого нельзя даже гвоздь вытащить».

А вот изменить своё отношение к прошлому мы в состоянии. Более

того: в этом-то и заключена наша основная работа!

Ведь именно там, в наработанных прошлых негативах, и запечатана та 

энергия, которую мы осознанно можем высвободить и превратить в

созидающую!!!

С этой благой целью я приглашаю вас к путешествию в ваше

ПРОШЛОЕ!

Заранее предупреждаю! Пусть вас не смущает то, что вы, быть может, с 

первых же шагов наткнётесь на дурно пахнующую «мину». Ситуацию, где 

ваша значимость была сильно унижена и ваш эгоизм был больно обозжён. На 

самом деле там зарыт клад! Там находится источник вашей созидательной 

энергии!

Но, чтобы её добыть, вам необходимо подойти к той прошлой, 

травмирующей вас, ситуации с позиции Божественной Любви, понимая, что 

та ситуация дана была Отцом нашим не случайно. Её целью было убрать 

вредный «нарост» на вашей Душе, который вы сами же и вырастили. А вот 

«рубанком», который пытался его «сострогать», причиняя вам невыразимую 

боль, были не омерзительные негодяи и подонки Васька или Колька, а была 

такая же Божественная Душа, как и ваша! На то время являющаяся, конечно,

бессознательно, лучшим для этого средством. Лучшим для вас лекарством, 

специально подобранным любящим вас Отцом.

А теперь, понимая это, попробуйте чувственно, с любовью к нашему 

Великому Учителю, осознать ту травмирующую ситуацию как благо.

Предупреждаю: это, наверное, самая трудная в жизни работа! Это, как 

если бы вы стали жевать горький-прегорький хрен. Сначала задыхаетесь от 

страшной горечи, и невозможно дышать, и слёзы градом. Но со временем 

привыкаете — дыхание становится глубже, слёзы прекращаются, и хрен, на 

удивление, приобретает сладковатый вкус...
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Так и здесь. Прорабатываете, причём многократно, травмирующую вас 

ситуацию, до тех пор, пока не начнёте, именно на чувственном уровне, 

испытывать благодарность ко всем участникам конфликта.

И только тогда, освободившись от той старой тяжести, вы изменяете 

Будущее, заодно получив благословение на дальнейшее развитие!

Вот так, путешествуя в прошлое и откапывая на этом пути все, вплоть 

до зарытых ещё в раннем детстве, клады, вы входите в другое Будущее с 

совершенно другой, счастливой, Судьбой.

В Будущее, где все мы должны непременно встретиться!

К идее использования созидающих энергий меня подтолкнуло одно 

обстоятельство, значимость которого я в то время, конечно же, не осознавал. 

Дело в том, что я каждое лето, используя любую возможность, стараюсь 

потрудиться в одном экологическом поселении, расположенном в Сибири в 

районе предгорья южных Саян. Это поистине уникальное место, думаю,

единственное на всей земле, где волей Бога созданы все условия для 

ускорения духовного развития человека. Особенно это ощущение 

усиливается в особой зоне, которую все называют «гора», где ценой 

невероятных усилий энтузиастов, строится город-храм и где процессы, 

ответственные за причинно-следственные взаимосвязи, по сравнению с 

остальными местами многократно ускорены. Видимо, естественному 

проявлению этих процессов не мешает тормозящая их человеческая суета, 

которую мы по привычке тянем за собой из наших больших городов.

Ощущения же от пребывания в тех сибирских местах просто 

невероятны. Стоит лишь подумать о чём-то..., и тебе в ответ моментально 

даётся учебная ситуация. Ситуация, целиком зависящая от настроенности 

твоих чувств. Порой от неправильных мыслей возникали весьма опасные 

ситуации. И наоборот: светлые чувства создавали обстоятельства, где явно 

ощущалось присутствие любящего Отца, показывающего мне возможности

моей Божественной природы, от созерцания которой у меня буквально 

захватывало дух!
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Итак, находясь летом 2015-го года на горе, я, помогая местному 

скульптору, очень творческому человеку, участвовал в создании скульптуры 

богини Лады. Как известно из старославянской ведической традиции, 

богини, которая уравновешивает четыре стихии: огонь, воду, воздух и землю.

Я определил энергетику этой скульптуры как произведение искусства в 

70 условных энергетических единиц. Что, в принципе, учитывая короткий 

летний период и наши ограниченные возможности, являлось весьма не

плохой оценкой нашей работы. Притом, что в любом произведении 

прикладного искусства, если оно не является обрядовым, его энергетика не 

может превышать 100 условных единиц.

Но в силу того, что скульптура Лады стала фактором обрядности, с ней 

начали происходить поистине чудеса. Иначе говоря, начались процессы, 

которые современная наука игнорирует, называя их «лженаучными». Дело в 

том, что когда скульптура стала обрядовой, к ней стали приходить люди, 

находящиеся в молитвенном состоянии. Они поневоле стали вкладывать в 

неё свою тонкую энергию. И скульптура буквально за полгода увеличила 

собственную энергетику более чем в два раза — до 150 условных единиц. К

счастью, у меня сохранились фотографии скульптуры в момент её установки 

и спустя полгода. Мой друг, доктор физико-математических наук, занимаясь 

исследованиями лептонных полей, темой, также объявленной инквизиторами 

от науки «лженаучной», сумел эти поля, зафиксированные на фотографии 

Лады, показать в графической форме. Оказалось, что площади этих полей 

абсолютно совпали с моими измерениями.

Из этого эксперимента прямо-таки напрашивается вывод о том, что эти 

энергии можно путём подбора соответствующих параметров получать 

искусственно. Но самый главный вывод, вытекающий из этого эксперимента,

заключается в том, что эти энергии оказались энергиями нашего детства, 

энергиями нашей молодости! И находятся эти энергии в наших детских и 

юношеских фотографиях как отпечатанная там информация нашей

фантомной памяти. И нам остаётся только, по аналогии с патефоном, взять у 
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себя эту патефонную головку и провести её иглой по звуковым дорожкам 

старой пластинки, чтобы вновь услышать живительную мелодию нашего, 

почти забытого, детства. Мелодию, которая автоматически поможет нам 

ввести в свой, уже замедленный старостью, энергообмен ускоряющие его 

созидательные энергии нашего детства и молодости. Правда, звучит, как 

фантастика. А теперь попробуйте, просто ради интереса, перечитать эту 

фразу с ударением на слове «правда», подразумевая под ним слово «истина». 

Правда звучит, как фантастика! Так что, привыкайте к фантастике, 

которую вы, именно вы, сможете сделать на удивление всем своей 

реальностью.

Но помните! Волшебной кнопки не существует. Существует лишь 

волшебный путь, который можно показать, но идти по нему необходимо вам 

самостоятельно. Никто за вас этого сделать не сможет!

Рекомендую всем, и в первую очередь единомышленникам, 

попробовать в качестве приятной духовной практики три раза в день: утром 

днём и вечером, по 5-7 минут внимательно всматриваться в выбранную вами 

фотографию. Я не обещаю вам чуда сразу, но в том, что оно произойдёт,

можете не сомневаться. И ещё: очень важно выбрать фотографию, на 

которой вы были бы изображены уже переболевшим детскими болезнями. 

Или в момент, когда будущие болезни наступят не раньше, чем через 

полгода. Потому что программа взаимодействия созидающих и 

разрушающих энергий, которая в детстве работает в режиме преобладания 

энергий созидающих, может автоматически перенести в вашу сегодняшнюю 

реальность и те детские болезни, которые нужны были ребёнку для 

формирования и усиления его иммунитета. Но если вдруг эти детские 

болезни проявятся у вас во взрослом состоянии, то последствия могут быть 

весьма печальны. Поэтому: если вы не уверены в качестве своей детской 

фотографии, лучше её не использовать. А ещё лучше — обратиться ко мне. Я 

вам за пять минут выберу фотографию, которая на 100 % подходит для этой 

работы.
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Я, почему-то уверен, конечно же, на уровне глубинных ощущений, что 

в этом осознанном управлении собственным энергообменом находятся 

ключи к будущему энергетическому обеспечению нашей развивающейся 

цивилизации и к контактам её с остальным разумным Космосом!

Конечно же, существует и второй вариант омоложения: с 

использованием прибора, который бы усиливал созидающие энергии, 

списанные с вашей же фантомной памяти, и возвращал их в виде неких 

импульсов, действия которых вы совершенно не ощутите. Но я бы не 

рекомендовал вам увлекаться подобной методикой, потому что это, во-

первых, «волшебная кнопка». Для меня это означает обещание результата без 

приложения собственных усилий, что, по большому счёту, всегда обман с 

непредсказуемыми последствиями. А во-вторых, и это самое главное: игры с 

Богом по установленным вашими желаниями правилам очень и очень

опасны. Нарушение, тем более искусственное, кармических взаимосвязей 

может вызвать из будущего такое мощное «цунами», что смоет вас в бездну

вместе со всеми вашими желаниями. Подумайте над этим.

Ну, сколько можно повторять? Нам же многократно намекали на то, 

что наш приоритет во Вселенной и наша исключительность заключена не в 

разумности, а в силе нашего чувственного мира. Мира, который 

невообразимо превышает возможности разума. И наша дикая погоня за 

ценностями, которые мы, якобы, добудем при помощи разума, развивая 

современную науку, на самом деле является разрушающим нас 

самообманом — тупиковым путём развития. Ведь вся наша наука

ориентирована в первую очередь на диктатуру силы, на войну и на 

уничтожение или подчинение себе подобных. Не демонстрирует ли подобная 

«наука» всему Космосу лишь нашу неразумность?! Поймите же: нам просто

не позволят воспользоваться теми сверхвозможностями, которыми обладают 

наш чувственный мир и наша Божественная природа, пока мы сами не 

станем предельно нравственными. Пока наши желания, наша воля не будут 

совпадать с Волей Отца. Пока у нас полностью не атрофируется способность 
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к малейшей агрессии. Пока не отомрёт способность обижаться, в том числе и 

на себя. И пока мы не разучимся даже помышлять о том, чтобы нанести 

кому-либо вред.

Лишь только одним разумом, без просветлённых чувственных

ощущений, мы такого нравственного состояния никогда не достигнем. Для 

этого необходима Вера, но до неё ещё нужно дозреть. Дозреть до ощущения

высот сверхсознания.

Ведь Вера — это состояние сознания, не контролируемое разумом, 

когда человек в полном доверии к любящему Отцу без страха может 

шагнуть в неизвестность, шагнуть вместе с Ним в вечность!

Наверное, в этом бесстрашии перед ответственностью собственного 

выбора и заключён смысл понимания Закона Веры.

Тема Веры, конечно же, вечна, как вечна и сама Жизнь и, как я 

надеюсь, вечно и само Человечество.

Мы живём в переломное время, когда взаимосвязь нашей 

индивидуальной судьбы и судьбы общечеловеческой стала для всех 

очевидной. И от нашего личного выбора зависят и судьба России, и судьба 

Планеты, и, без преувеличения, судьба всего Человечества! Так что будьте 

предельно внимательны к своим эмоциям при выборе: исходит ли он из 

выгоды, страха, злобы и мести или из любви. Ошибка может стоить Судьбы,

помноженной на ноль!

Думаю, что на этой не совсем оптимистической ноте можно закончить 

главу о Законе Веры и перейти к завершающей главе: об открывающихся 

возможностях экономического преображения России.


